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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/050708

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de 
hoy, ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del 
asunto de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita

AUTOR: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
(GMx).

Retirada de su pregunta sobre autorización de la reunión 
de los responsables del Partido Socialista en Navarra y 
en Aragón en el Palacio de Carlos V sito en El Bocal 
(Navarra) del día 27 de enero de 2009.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira-
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/050709

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de 
hoy, ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del 
asunto de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita

AUTOR: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
(GMx).

Retirada de su pregunta sobre situación de autorización 
de uso del Palacio de Carlos V sito en El Bocal (Nava-
rra) para la reunión de responsables del Partido Socia-
lista de Aragón y Navarra el día 27 de enero de 2009.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira-
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/050710

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de 
hoy, ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del 
asunto de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita

AUTOR: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
(GMx).

Retirada de su pregunta sobre previsiones acerca de con-
ceder autorización a partidos políticos para el uso priva-
tivo del Palacio de Carlos V sito en El Bocal (Navarra).

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira-
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
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los señores Diputados, para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena su publica-
ción de conformidad con el ar tículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/055304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aitor Esteban Bravo, Diputado perteneciente 
al Grupo Parlamentario Vasco EAJ-PNV, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso de los Diputados, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Quién formará parte de la delegación española que 
participará en la 42.ª sesión de la Comisión de Pobla-
ción y Desarrollo del Consejo Económico y Social de 
Naciones Unidas del 30 de marzo al 3 de abril y cuál 
será el posicionamiento que llevará dicha delegación 
española ante la Comisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Aitor Esteban Bravo, Diputado.

184/055305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 de la presa 
de Iznájar, término municipal de Algarinejo, referente a 
los embalses catalogados como Bienes Inmuebles de 
Características Especiales de los que es titular la Con-
federación Hidrográfica del Guadalquivir en la provin-
cia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 de la presa 
de El Portillo, término municipal de Castril, referente a 
los embalses catalogados como Bienes Inmuebles de 
Características Especiales de los que es titular la Con-
federación Hidrográfica del Guadalquivir en la provin-
cia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 del embal-
se del Negratín, término municipal de Zújar, referente a 
los embalses catalogados como Bienes Inmuebles de 
Características Especiales de los que es titular la Con-
federación Hidrográfica del Guadalquivir en la provin-
cia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 de la presa 
de Francisco Abellán, término municipal de La Peza, 
referente a los embalses catalogados como Bienes 
Inmuebles de Características Especiales de los que es 
titular la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir 
en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 de la presa 
de Francisco Abellán, término municipal de Cortes y 
Graena, referente a los embalses catalogados como 
Bienes Inmuebles de Características Especiales de los 
que es titular la Confederación Hidrográfica del Gua-
dalquivir en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 de la presa 
de Canales, término municipal de Pinos Genil, referente 
a los embalses catalogados como Bienes Inmuebles de 
Características Especiales de los que es titular la Confe-

deración Hidrográfica del Guadalquivir en la provincia 
de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 del embalse 
de la Laguna de las Yeguas, término municipal de Dílar, 
referente a los embalses catalogados como Bienes 
Inmuebles de Características Especiales de los que es 
titular la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir 
en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 del embalse 
de los Bermejales, término municipal de Alhama de 
Granada, referente a los embalses catalogados como 
Bienes Inmuebles de Características Especiales de los 
que es titular la Confederación Hidrográfica del Gua-
dalquivir en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 del embalse 
del Cubillas, término municipal de Colomera, referente 
a los embalses catalogados como Bienes Inmuebles de 
Características Especiales de los que es titular la Con-
federación Hidrográfica del Guadalquivir en la provin-
cia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 del embalse 
del Negratín, término municipal de Benamaurel, refe-
rente a los embalses catalogados como Bienes Inmue-
bles de Características Especiales de los que es titular 
la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir en la 
provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 del embalse 

del Negratín, término municipal de Cortes de Baza, 
referente a los embalses catalogados como Bienes 
Inmuebles de Características Especiales de los que es 
titular la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir 
en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 del embalse 
del Negratín, término municipal de Cuevas del Campo, 
referente a los embalses catalogados como Bienes 
Inmuebles de Características Especiales de los que es 
titular la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir 
en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 del embalse 
del Negratín, término municipal de Freila, referente a 
los embalses catalogados como Bienes Inmuebles de 
Características Especiales de los que es titular la Con-
federación Hidrográfica del Guadalquivir en la provin-
cia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 del embalse 
del Negratín, término municipal de Baza, referente a 
los embalses catalogados como Bienes Inmuebles de 
Características Especiales de los que es titular la Con-
federación Hidrográfica del Guadalquivir en la provin-
cia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 del embalse 
de Quéntar, término municipal de Quéntar, referente a 
los embalses catalogados como Bienes Inmuebles de 
Características Especiales de los que es titular la Con-
federación Hidrográfica del Guadalquivir en la provin-
cia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 del embalse 
del Cubillas, término municipal de Albolote, referente 

a los embalses catalogados como Bienes Inmuebles de 
Características Especiales de los que es titular la Con-
federación Hidrográfica del Guadalquivir en la provin-
cia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 del embalse 
de los Bermejales, término municipal de Arenas del 
Rey, referente a los embalses catalogados como Bienes 
Inmuebles de Características Especiales de los que es 
titular la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir 
en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 de la presa 
de Canales, término municipal de Güejar Sierra, refe-
rente a los embalses catalogados como Bienes Inmue-
bles de Características Especiales de los que es titular 
la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir en la 
provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivo por el que no ha sido satisfecho el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles en el ejercicio 2008 de la presa 
de Iznájar, término municipal de Loja, referente a los 
embalses catalogados como Bienes Inmuebles de 
Características Especiales de los que es titular la Con-
federación Hidrográfica del Guadalquivir en la provin-
cia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Guadix en el primer trimestre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 

legal de cobertura en Baza en el primer trimestre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Loja en el primer trimestre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Huéscar en el primer trimestre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Motril en el primer trimestre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Almuñécar en el primer trimestre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Salobreña en el primer trimestre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Guadix (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Baza (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Huéscar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Loja (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Motril (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Salobreña (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Almuñécar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Atarfe (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Peligros (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Albolote (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Armilla (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Churriana de la Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Las Gabias (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Los Ogíjares (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Gójar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Monachil (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Otura (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Huétor Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Alhendín (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Cenes de la Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Pinos Puente (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Guadix (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Baza (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Huéscar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Loja (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

D-177.indd   32 01/04/2009   5:15:44



Congreso 1 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 177

33

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Motril (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Salobreña (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Almuñécar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Atarfe (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Peligros (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Albolote (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Armilla (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Churriana de la Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Las Gabias (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Los Ogíjares (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Gójar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Monachil (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en La Zubia (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Otura (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Huétor Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Alhendín (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Cenes de la Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Pinos Puente (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Guadix (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Baza (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Huéscar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Loja (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Motril (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Salobreña (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Almuñécar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Atarfe (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Peligros (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Albolote (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Armilla (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Churriana de la Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Las Gabias (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Los Ogíjares (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Gójar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Monachil (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en La Zubia (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Otura (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Huétor Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Alhendín (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Cenes de la Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Pinos Puente (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Guadix (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Baza (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Huéscar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Loja (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Motril (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Salobreña (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Almuñécar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Atarfe (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Peligros (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Albolote (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Armilla (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito fami-
liar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en el año 2008 en Churriana de la Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Las Gabias (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Ogíjares (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Gójar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Monachil (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en La Zubia (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Otura (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Huétor Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Alhendín (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Pinos Puente (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Cenes de la Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Guadix (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Baza (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Huéscar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Loja (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Motril (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Salobreña (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Almuñécar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Atarfe (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Peligros (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Albolote (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Armilla (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito fami-
liar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en el año 2007 en Churriana de la Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Las Gabias (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Los Ogíjares (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Gójar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Monachil (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en La Zubia (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Otura (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Huétor Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Alhendín (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Cenes de la Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Pinos Puente (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Guadix (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Loja (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Motril (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Salobreña (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Almuñécar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Atarfe (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Peligros (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Albolote (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Armilla (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Churriana de la Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Las Gabias (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Los Ogíjares (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Gójar (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Monachil (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en La Zubia (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Otura (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Huétor Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Alhendín (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Cenes de la Vega (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Pinos Puente (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a la 
prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en España en el primer trimestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a la 
prestación por desempleo por finalizar su periodo legal de 
cobertura en Andalucía en el primer trimestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a la 
prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en la provincia de Granada en el primer 
trimestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a la 
prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en Granada en el primer trimestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su periodo 
legal de cobertura en España en el tercer trimestre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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184/055318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su periodo 
legal de cobertura en España en el cuarto trimestre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en Andalucía en el tercer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en Andalucía en el cuarto trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su periodo 
legal de cobertura en la provincia de Granada en el ter-
cer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su periodo 
legal de cobertura en la provincia de Granada en el cuarto 
trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en Granada en el tercer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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184/055324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en Granada en el cuarto trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en Guadix en el tercer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en Guadix en el cuarto trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en Baza en el tercer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en Baza en el cuarto trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en Huéscar en el tercer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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184/055330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en Huéscar en el cuarto trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en Loja en el tercer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en Loja en el cuarto trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en Motril en el tercer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su periodo legal 
de cobertura en Motril en el cuarto trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su periodo 
legal de cobertura en Almuñécar en el tercer trimestre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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184/055336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su periodo 
legal de cobertura en Almuñécar en el cuarto trimestre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su dere-
cho a la prestación por desempleo por finalizar su 
período legal de cobertura en Salobreña en el tercer 
trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su dere-
cho a la prestación por desempleo por finalizar su 

período legal de cobertura en Salobreña en el cuarto 
trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones para dar cumplimiento a la promesa 
electoral del Presidente del Gobierno para crear 
1.200.000 puestos de trabajo para mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Acciones llevadas a cabo por el Gobierno para 
impulsar la conciliación de la vida familiar, personal y 
laboral en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes que prevé el Gobierno que 
se encuentren en situación laboral que les permita 
acceder a la propuesta de repatriación con el cobro 
del 100% del desempleo en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes que prevé el Gobierno que 
se encuentren en situación laboral que les permita 
acceder a la propuesta de repatriación con el cobro 
del 100 % del desempleo en Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Gasto económico alcanzado en 2007 con cargo al 
Ministerio del Interior que implican las labores de res-
cate que se prestan a los inmigrantes ilegales que lle-
gan en pateras a la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Gasto económico alcanzado en 2008 con cargo al 
Ministerio del Interior que implican las labores de res-
cate que se prestan a los inmigrantes ilegales que lle-
gan en pateras a la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Gasto económico alcanzado en 2007 con cargo al 
Ministerio de Sanidad y Consumo que implican las 
labores de rescate que se prestan a los inmigrantes ile-
gales que llegan en pateras a la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Gasto económico alcanzado en 2008 con cargo al 
Ministerio de Sanidad y Consumo que implican las 
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labores de rescate que se prestan a los inmigrantes ile-
gales que llegan en pateras a la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Fase en la que se encuentran las obras del paseo 
marítimo de La Herradura en la provincia de Granada. 
Inversión realizada a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Fase en la que se encuentran las obras del paseo 
marítimo de Salobreña en la provincia de Granada. 
Inversión realizada a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 

en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Fase en la que se encuentran las obras de la nueva 
central eléctrica del aeropuerto de Granada. Inversión 
realizada a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Fase en la que se encuentran las obras de amplia-
ción del aeropuerto de Granada. Inversión realizada 
a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Fase en la que se encuentran las obras de mejora 
del campo de vuelo del aeropuerto de Granada. Inver-
sión realizada a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Fase en la que se encuentran las obras de amplia-
ción de la terminal del aeropuerto de Granada. Inver-
sión realizada a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Fase en la que se encuentran las obras de la segun-
da fase de ampliación del puerto de Motril en la pro-
vincia de Granada. Inversión realizada a 31 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Fase en la que se encuentran las obras de la Segun-
da Circunvalación de Granada. Inversión realizada 
a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-

tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Fase en que se encuentra el estudio informativo de 
la línea férrea entre Granada y Almería. Inversión rea-
lizada a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incidentes registrados en los pasos a nivel de la 
provincia de Granada en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incidentes registrados en los pasos a nivel de la 
provincia de Granada en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
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tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones realizadas en los pasos a nivel de la 
provincia de Granada en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones realizadas en los pasos a nivel de la 
provincia de Granada en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de implantación del Plan Nacional de Supre-
sión de Pasos a Nivel en Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones del Gobierno en relación a la construc-
ción de un nuevo Palacio de Justicia en Almuñécar, 
provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones del Gobierno en relación a la creación 
de un nuevo Juzgado de lo Penal en Motril, provincia 
de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Programas de rehabilitación o reinserción de los 
reclusos que se están desarrollando en el centro peni-
tenciario de Albolote, provincia de Granada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incidentes graves o muy graves registrados en el 
centro penitenciario de Albolote, provincia de Granada, 
durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incidentes graves o muy graves registrados en el 
centro penitenciario de Albolote, provincia de Granada, 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2008 
en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión recogida en los PGE 2009 por parte del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
para las conducciones derivadas de la Presa de Rules 
(provincia de Granada) para uso de regadío.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión recogida en los PGE 2009 por parte del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
para las conducciones derivadas de la Presa de Rules 
(provincia de Granada) para uso en abastecimiento de 
población.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Se encuentra la Presa de Rules (provincia de Gra-
nada) en el convenio de gestión de Acuamed?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Caso de encontrarse la Presa de Rules (provincia de 
Granada) en el convenio de gestión de Acuamed, ¿que-
dan englobadas las actuaciones referentes a las conduc-
ciones en el Convenio de Colaboración entre el Minis-
terio de Medio Ambiente y la Consejería de Medio 
Ambiente de la Junta de Andalucía, para el desarrollo 
de las actuaciones declaradas de interés general de la 
Nación en el ámbito de las cuencas hidrográficas intra-
comunitarias de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por Acuamed (Aguas 
de la Cuenca Mediterránea) en lo referente a las con-
ducciones derivadas de la Presa de Rules (provincia de 
Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Inversión destinada a las conducciones derivadas de 
Presa de Rules (provincia de Granada) a través de Acua-
med para uso de regadío.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión destinada a las conducciones derivadas de 
Presa de Rules (provincia de Granada) a través de Acua-
med para uso en abastecimiento de población.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el año 2007 
en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2008 en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en el año 2007 en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/055384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

En noviembre del año 2008 el Consistorio de Braza-
tortas (Ciudad Real) envió para su firma a la Unidad de 
Carreteras de Ciudad Real del Ministerio de Fomento 
el Convenio acordado con este Ministerio para la finan-
ciación del proyecto de obras de mejora de los tramos 
urbanos de la red de carreteras del Estado en el término 
municipal de Brazatortas y transferencia de la titulari-
dad de los mismos sin que hasta la fecha haya sido 
devuelto.

El citado Convenio recoge las partidas presupuesta-
rias correspondientes al arreglo del tramo de la carrete-
ra N-420, del punto kilométrico 136,745 al 143,500 de 
la N-420, cedido al Ayuntamiento de Brazatortas, cuyo 
mal estado pone en peligro la seguridad de la circula-
ción por el mismo y que, incluso, se convierte en una 
inmensa balsa de agua que va de cuneta a cuneta en 
días de lluvia.

En vista del mal estado que presenta el citado tramo 
de carretera cedido al Ayuntamiento de Brazatortas y 
dado que la firma del Convenio por parte del Ministerio 
es necesario para el inicio de las actuaciones necesarias 
para mejorar este tramo de carretera, se pregunta al 
gobierno:

¿Cuándo está previsto que el Ministerio de Fomento 
devuelva al Ayuntamiento de Brazatortas el Convenio, 
debidamente firmado, para la financiación del proyecto 
de obras de mejora de los tramos urbanos de la red de 
carreteras del Estado en el término municipal de Braza-
tortas y transferencia de la titularidad de los mismos?

¿En qué fecha va a ser efectivo dicho Convenio para 
que reciba la asignación presupuestaria necesaria para 
iniciar las obras?

¿En qué fecha va a ser efectivo dicho Convenio para 
que se pueda realizar la licitación de las obras y en qué 
fecha prevé el Ministerio de Fomento que se puedan 
licitar dichas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/055385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones tiene RENFE para denegar el acceso a 
los titulares de la Tarjeta Club AVE Oro cuando viajan 
en AVANT, teniendo en cuenta que el propio Director 
de Marketing de Alta Velocidad-Larga Distancia de 
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RENFE, en la carta que acompaña a la tarjeta reconoce 
las ventajas de ser titular de dicha tarjeta, entre ellas el 
acceso gratuito a las Salas Club AVE independiente-
mente del tren en el que viajen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/055386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha realizado el Gobierno algún estudio o informe 
para conocer la incidencia y la situación real de los 
malos tratos a mayores en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/055387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué consistió la actuación de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado, en relación con la 
participación de un grupo de agricultores en la manifes-
tación que tuvo lugar en el municipio de Níjar (Alme-
ría) el pasado 18 de febrero de 2009?

¿Cuántos efectivos participaron en estos hechos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/055388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Conocimiento del gobierno de que en los Juzgados 
de Algeciras tras la supresión de los dos fiscales especí-
ficos se hacen más complicadas la especialización en 
temas tan importantes como la Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/055389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del gobierno de la reunión celebrada el 
pasado día 24 de febrero entre las Coordinadoras anti-
droga, el Servicio de Vigilancia Aduanera y miembros 
de la Administración General del Estado del Campo de 
Gibraltar (Cádiz). Cuáles son los temas tratados y 
acuerdos a los que se han llegado por partes de la 
Administración General del Estado del Campo de 
Gibraltar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/055390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el marco del IV Congreso Mundial de la Unión 
Internacional para la Conservación de la Naturaleza, el 
Gobierno español se comprometió a encomendar al 
Instituto Español de Oceanografía la realización de un 
estudio para valorar la idoneidad de una zona de pro-
tección para el atún rojo en aguas de Baleares.
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¿Se ha realizado dicho estudio? ¿Con qué contenido 
y alcance?

Se solicita copia del mismo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de marzo de 2009.

184/055391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

a) ¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para 
modificar el actual sistema de reparto de cuotas (ITQ) 
de atún rojo a la flota artesana?

b) ¿Qué propuestas fueron presentadas por Espa-
ña en la reunión del ICCAT en Marrakech, el pasado 
17/11/2008, para la asignación de un porcentaje especí-
fico de la cuota de atún rojo a la flota artesanal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/055392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa y de ejecución 
actual de cada uno de los tramos del AVE Almería-
Murcia?

¿Cuáles son las previsiones de desarrollo de ADIF 
para cada uno de los tramos para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Ma-
tarí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/055393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el proyecto de ade-
cuación o construcción del buque de buceo de la Arma-
da que haya de dedicarse a la protección e investigación 
del Patrimonio histórico español sumergido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
 da.

184/055394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto adjudicado y/o destinado a 
dotar de medios a la Armada para los trabajos de pro-
tección y recuperación del Patrimonio histórico español 
sumergido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
 da.

184/055395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y don José Ignacio 
Echániz Salgado, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Ministerio del Interior intención de trasla-
dar total o parcialmente la base del GEO del CNP desde 
su actual ubicación en Guadalajara a otra localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y José Ignacio 
Echániz Salgado, Diputados.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de marzo de 2009.
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184/055396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Conoce el Gobierno los informes de organismos 
internacionales y nacionales de Colombia (OEA, ONU, 
Plataforma Justicia por Colombia), que relacionan a las 
Fuerzas Armadas de ese país con la vulneración de los 
Derechos Humanos?

¿Mantiene el Gobierno la invitación a las Fuerzas 
Armadas Colombianas para operar en Afganistán bajo 
mando español, habida cuenta de las denuncias de orga-
nismos internacionales por graves vulneraciones de 
Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre 
recorte del Fondo de Acogida e Integración Social de 
Inmigrantes, dirigidas al Gobierno, para las que se se 
solicita respuesta escrita.

Mediante una carta de la directora general de Inte-
gración de los Inmigrantes, el Gobierno ha comunicado 
a las Comunidades Autónomas el recorte en un 29,5% 
de la partida asignada al Fondo de Acogida e Integra-
ción Social de Inmigrantes, que pasa de los 200 millo-
nes de euros aprobados en los Presupuestos Generales 
del Estado para 2009, a tan solo 141 millones.

El argumento aducido por el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración para justificar la disminución de 59 millo-
nes de euros de esta partida consiste en la decisión 
adoptada el 13 de febrero de 2009 por el Consejo de 
Ministros, de llevar a cabo un «ajuste en el presupuesto 
del Estado y sus organismos Autónomos por importe de 
1.500 millones de euros».

El hecho es que, de los 70 millones de recorte que 
correspondían al Ministerio de Trabajo e Inmigración, 
la mayor parte —más del 84% de estos 70 millones— 
se ha trasladado a la partida de integración de los inmi-
grantes que se distribuye a las autonomías. Y todo ello, 
cuando el propio titular del Ministerio, Celestino Cor-
bacho, había asegurado el 10 de febrero en la Conferen-
cia Sectorial de Inmigración que el citado Fondo man-
tendría la misma dotación que en 2008, es decir 200 
millones de euros, e incluso de un contexto de modera-

da variación al alza. Además, este recorte entra en clara 
contradicción con la referencia del Consejo de Minis-
tros del 13 de febrero, en la que se afirmaba que el 
recorte «no afecta a las prioridades de los Presupuestos 
como son las partidas de gastos de personal, inversión 
productiva y de protección social».

Conviene recordar que en 2005, por iniciativa del 
grupo Parlamentario IU-ICV se aprobó en la Ley de 
Presupuestos un radical desarrollo de las políticas de 
acogida e integración social de inmigrantes, al pasar la 
aportación de la Administración General del Estado a 
Comunidades Autónomas y Entidades Locales de 3,4 
millones de euros a 120 millones para financiar medi-
das de refuerzo de servicios públicos sociales y de edu-
cación, manteniéndose un crecimiento significativo en 
los años siguientes.

La decisión del Ministerio de Trabajo supone una 
reducción drástica de la protección social en tiempos de 
crisis, que supone un recorte de casi medio millón de 
euros en Asturias y de 1,2 millones de euros en Balea-
res, por poner solo dos ejemplos.

Y esta decisión se adopta unilateralmente, sin ser 
consensuada con las Comunidades Autónomas y al 
margen del diálogo social.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Qué motivos justifican un drástico recorte, del 
29,5% de los fondos asignados por la Administración 
General del Estado a las políticas de acogida e integra-
ción de los inmigrantes?

¿Por qué el Ministerio no comunicó a las Comuni-
dades Autónomas esta decisión en la Conferencia 
Sectorial de Inmigración celebrada el 10 de febrero 
de 2009?

¿Por qué el 80% del recorte total del presupuesto del 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, en el marco del 
plan de austeridad y ahorro de gasto corriente, se ha 
centrado en la reducción de la partida asignada a las 
políticas sociales dedicadas a un sector tan desfavoreci-
do como es el de los inmigrantes?

¿A qué otras partidas u objetivos se destinarán los 
créditos suprimidos de estos programas dedicados a la 
inmigración?

¿Considera el Gobierno que este recorte de los fon-
dos asignados a uno de los sectores más castigados por 
la crisis, es compatible con el compromiso expresado 
por el Gobierno de que el plan de austeridad no afecta-
ría a las políticas sociales?

¿Qué medidas alternativas tiene previstas el Gobier-
no para dar respuesta a los problemas derivados del re-
corte de programas y acciones de integración de inmi-
grantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/055398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ridao i Martín, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana-Izquierda Uni-
da-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español las siguien-
tes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cómo explica el Gobierno que el ajuste presupues-
tario de 1.500 millones de euros que tiene por finalidad 
liberar recursos para destinarlos a cubrir las prestacio-
nes de políticas sociales, especialmente por desempleo, 
y que fue anunciado tras el Consejo de Ministros del 
pasado viernes 13 de febrero de 2009, asegurando 
entonces que no afectaría ni actuaciones creadoras de 
empleo ni de protección social, conlleve una reducción 
de 59 millones de euros del presupuesto asignado al 
Fondo de Acogida, Integración y Refuerzo Educativo, 
cuando el actual contexto de crisis económica puede 
afectar la cohesión social y el 90% del Fondo se destina 
obligatoriamente a escuelas y ayuntamientos, las admi-
nistraciones más cercanas al ciudadano y gestoras rea-
les de la convivencia?

¿Es consciente el Gobierno, que la Comunidad 
Autónoma de Catalunya, con casi un 21% de pobla-
ción extranjera empadronada, deberá reducir de mane-
ra significativa los recursos destinados a importantes 
proyectos de inserción educativa, social y laboral para 
todos los ciudadanos en contextos sociales con alta 
presión migratoria en Catalunya con dicho ajuste pre-
supuestario?

¿Cuáles son las causas que determinan el constante 
descenso de los fondos per cápita por extranjero desti-
nados a la integración de los inmigrantes en Catalunya 
desde el año 2006 hasta la actualidad, así como el cons-
tante descenso de la inversión por alumno en políticas 
de cohesión social en contextos con alta presencia de 
inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Joan Ridao i Martín, Diputado.

184/055399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para respuesta escrita.

La fachada del edificio de la Comandancia de la 
Marina, del Grau de Castelló, continúa coronada por un 
escudo preconstitucional, vulnerando aquello estable-
cido en la Ley de Memoria Histórica.

¿Por qué motivo este edificio público continúa con 
el escudo franquista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/055400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre prórro-
ga del Reglamento europeo regulador de las ayudas al 
sector del carbón, dirigida al Gobierno para la que se 
solicita respuesta escrita.

En un mes, la minería del carbón en España podría 
tener fecha de caducidad. Ese es el tiempo que se ha 
dado la Comisión Europea para presentar una nueva 
propuesta de ayudas al sector que, previsiblemente, 
será objeto de una larga negociación. Y todo indica que 
el punto de partida de la Comisión será el de no autori-
zar más ayudas al funcionamiento de las empresas 
mineras.

La actual reglamentación expira el 31 de diciembre 
de 2010. A partir de ese momento, en principio, la 
Comisión Europea pretende únicamente otorgar ayudas 
al cierre de empresas, a la reestructuración, a favor de 
medidas medioambientales o a la mejora a la innova-
ción. Las empresas carboneras españolas se verían abo-
cadas al cierre debido a que no son competitivas sin 
esas ayudas.

Por ello consideramos que el Ministerio de Indus-
tria, en permanente contacto con las organizaciones 
sindicales del sector, debería liderar una postura que 
suponga una prórroga del actual reglamento para ase-
gurar la supervivencia de la minería del carbón más allá 
del 2018, toda vez que el panorama energético interna-
cional aconseja continuar con la producción estatal de 
carbón, ya que es la única fuente de energía propia y 
por lo tanto la única garantía propia de abastecimiento.

Por todo ello, se presenta la siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno promover en el seno de la Unión 
Europea la prórroga del actual Reglamento europeo re-
gulador de las ayudas al sector del carbón, cuya vigen-
cia fi naliza en diciembre de 2010, con el fi n de garanti-
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zar la supervivencia de la minería del carbón más allá 
del 2018?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para respuesta escrita.

Según se ha denunciado públicamente, en la demar-
cación provincial de Castelló, existen al menos 39 emi-
soras de radio que emiten ilegalmente a través de unas 
frecuencias sin tener los derechos legales para hacerlo 
y perjudican gravemente a las emisoras legales que 
operan en la provincia con concesión administrativa.

Según las emisoras perjudicadas, la emisión radio-
fónica de estas radios ilegales además de perjudicar al 
resto de emisoras legales por las continuas interferen-
cias que causan en el espectro radioelétrico, provocan 
una situación de competencia económica y social total-
mente ilegal.

¿Conoce la Dirección General de Telecomunicacio-
nes dependiente del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, esta situación?

¿Cuántas emisoras estarían en esta situación ilegal 
en Castelló?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno al res-
pecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/055402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el seguimiento del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino del Proyecto de las 
arterias principales de saneamiento de la ría de Navia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/055403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio de fecha 19 de octubre de 2004 firma-
do entre el Ayuntamiento de Sant Sadurní d’Anoia y el 
Ministerio de Fomento establecía que el Ayuntamiento 
de Sant Sadurní accedía al paso del AVE cerca de dicha 
población a cambio de una serie de compensaciones; 
una de ellas era la expropiación de los terrenos de la 
empresa FRAGSA, cediéndolos para uso municipal.

1. ¿Qué gestiones se han llevado a cabo por parte 
del Ministerio de Fomento y ADIF para la expropiación 
de los terrenos de la empresa FRAGSA en el municipio 
de Sant Sadurní d’Anoia?

2. ¿Qué fecha tiene prevista el Ministerio de 
Fomento para firmar el acta de ocupación de los terre-
nos que ocupa la empresa FRAGSA en el municipio de 
Sant Sadurní d’Anoia?

3. ¿Qué acciones se han llevado a cabo por parte 
del Ministerio de Fomento para tramitar la cesión 
temporal al Ayuntamiento de Sant Sadurní, por un 
plazo de 50 años, de los terrenos que quedan libera-
dos, una vez trasladada la fragmentadora de materia-
les a su nueva ubicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/055404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Criterio del Ministerio del Interior sobre la entrada 
de niños españoles en territorio nacional acompañados 
de progenitores sin permiso de residencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/055405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Castilla y León, correspondien-
tes a la Sección 15. Ministerio de Fomento. Entidad: 
Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE). Con código de 
proyecto: 0005 y denominación «Plan de seguridad de 
Castilla y León».

¿Cuáles son los créditos finales asignados a este 
proyecto en el año 2008?

¿Cuáles son los pagos realizados en este proyecto en 
el año 2008 en la provincia de Palencia?

¿Cuáles son las previsiones de inversión en este 
proyecto para los próximos años en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/055406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-

yectos a desarrollar en Castilla y León, correspondien-
tes a la Sección 15. Ministerio de Fomento. Entidad: 
S.E. de Gestión Inmobiliaria de Patrimonio, S. A. 
(SEGIPSA), Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE). 
Con código de proyecto: 0005 y denominación «Reha-
bilitación Inmuebles Banco de España».

¿Cuáles son los créditos finales asignados a este 
proyecto en el año 2008?

¿Cuáles son los pagos realizados en este proyecto en 
el año 2008 en la provincia de Palencia?

¿Cuáles son las previsiones de inversión en este pro-
yecto para los próximos años en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/055407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Castilla y León, correspondien-
tes a la Sección 15. Ministerio de Fomento. Imputación 
de proyectos que afectan a varias provincias. Con códi-
go de proyecto: 2090 y denominación «Control de Trá-
fico centralizado».

¿Cuáles son los créditos finales asignados a este 
proyecto en el año 2008?

¿Cuáles son los pagos realizados en este proyecto en 
el año 2008 en la provincia de Palencia?

¿Cuáles son las previsiones de inversión en este 
proyecto para los próximos años en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/055408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Castilla y León, correspondien-
tes a la Sección 15. Ministerio de Fomento. Entidad: 
Seiasa del Norte, S. A. Detalle de proyectos uniprovin-
ciales. Con código de proyecto: 0018 y denominación 
«Pisuerga I».

¿Cuáles son los créditos finales asignados a este 
proyecto en el año 2008?

¿Cuáles son los pagos realizados en este proyecto en 
el año 2008 en la provincia de Palencia?

¿Cuáles son las previsiones de inversión en este 
proyecto para los próximos años en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/055409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, entre los pro-
yectos a desarrollar en Castilla y León, correspondien-
tes a la Sección 15. Ministerio de Fomento. Entidad: 
Seiasa del Norte, S. A. Detalle de proyectos uniprovin-
ciales. Con código de proyecto: 0033 y denominación 
«Pisuerga II».

¿Cuáles son los créditos finales asignados a este 
proyecto en el año 2008?

¿Cuáles son los pagos realizados en este proyecto en 
el año 2008 en la provincia de Palencia?

¿Cuáles son las previsiones de inversión en este 
proyecto para los próximos años en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/055410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de RENFE-CERCANÍAS C1 Molins de Rei/
L’Hospitalet-Mataró/Maçanet en 2006?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la 
línea de RENFE-CERCANÍAS C1 Molins de Rei/
L’Hospitalet-Mataró/Maçanet en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de RENFE-CERCANÍAS C1 Molins de Rei/
L’Hospitalet-Mataró/Maçanet en 2007?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la 
línea de RENFE-CERCANÍAS C1 Molins de Rei/
L’Hospitalet-Mataró/Maçanet en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de RENFE-CERCANÍAS C1 Molins de Rei/
L’Hospitalet-Mataró/Maçanet en 2008?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la 
línea de RENFE-CERCANÍAS C1 Molins de Rei/
L’Hospitalet-Mataró/Maçanet en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de RENFE-CERCANÍAS C2 Castelldefels-Gra-
nollers Centre en 2006?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de RENFE-CERCANÍAS C2 Castelldefels-Granollers 
Centre en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de RENFE-CERCANÍAS C2 Castelldefels-Gra-
nollers Centre en 2007?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de RENFE-CERCANÍAS C2 Castelldefels-Granollers 
Centre en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de RENFE-CERCANÍAS C2 Castelldefels-Gra-
nollers Centre en 2008?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de RENFE-CERCANÍAS C2 Castelldefels-Granollers 
Centre en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de RENFE-CERCANÍAS C2 Aeropuerto Norte-
Sant Celoni/Maçanet en 2006?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de RENFE-CERCANÍAS C2 Aeropuerto Norte-Sant 
Celoni/Maçanet en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
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línea de RENFE-CERCANÍAS C2 Aeropuerto Norte-
Sant Celoni/Maçanet en 2007?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de RENFE-CERCANÍAS C2 Aeropuerto Norte-Sant 
Celoni/Maçanet en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de RENFE-CERCANÍAS C2 Aeropuerto Norte-
Sant Celoni/Maçanet en 2008?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de RENFE-CERCANÍAS C2 Aeropuerto Norte-Sant 
Celoni/Maçanet en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de RENFE-CERCANÍAS C2 Sant Vicenç Sur/
Vilanova-Estación de França en 2006?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de RENFE-CERCANÍAS C2 Sant Vicenç Sur/Vilano-
va-Estación de França en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de RENFE-CERCANÍAS C2 Sant Vicenç Sur/
Vilanova-Estación de França en 2007?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de RENFE-CERCANÍAS C2 Sant Vicenç Sur/Vilano-
va-Estación de França en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de Renfe-Cercanías C2 Sant Vicenç Sur/Vilanova-
Estación de França en 2008?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de Renfe-Cercanías C2 Sant Vicenç Sur/Vilanova-Esta-
ción de França en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
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línea de Renfe-Cercanías C3 L’Hospitalet-Vic 
en 2006?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de Renfe-Cercanías C3 L’Hospitalet-Vic en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por cau-
sas, que han provocado paradas y/o retrasos en la línea de 
Renfe-Cercanías C3 L’Hospitalet-Vic en 2007?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de Renfe-Cercanías C3 L’Hospitalet-Vic en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por cau-
sas, que han provocado paradas y/o retrasos en la línea 
de Renfe-Cercanías C3 L’Hospitalet-Vic en 2008?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de Renfe-Cercanías C3 L’Hospitalet-Vic en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de Renfe-Cercanías C4 Sant Vicenç/Vilafranca-
Manresa en 2006?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de Renfe-Cercanías C4 Sant Vicenç/Vilafranca-Manre-
sa en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de Renfe-Cercanías C4 Sant Vicenç/Vilafranca-
Manresa en 2007?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de Renfe-Cercanías C4 Sant Vicenç/Vilafranca-Manre-
sa en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de Renfe-Cercanías C4 Sant Vicenç/Vilafranca-
Manresa en 2008?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
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de Renfe-Cercanías C4 Sant Vicenç/Vilafranca-Manre-
sa en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de Renfe-Cercanías C7 L’Hospitalet-Universidad 
Cerdanyola/Martorell en 2006?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de Renfe-Cercanías C7 L’Hospitalet-Universidad Cer-
danyola/Martorell en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de Renfe-Cercanías C7 L’Hospitalet-Universidad 
Cerdanyola/Martorell en 2007?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de Renfe-Cercanías C7 L’Hospitalet-Universidad Cer-
danyola/Martorell en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea de Renfe-Cercanías C7 L’Hospitalet-Universidad 
Cerdanyola/Martorell en 2008?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
de Renfe-Cercanías C7 L’Hospitalet-Universidad Cer-
danyola/Martorell en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea regional Barcelona-Portbou y Barcelona-Puigerdà 
en 2006?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la línea 
regional Barcelona-Portbou y Barcelona-Puigerdà 
en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea regional Barcelona-Portbou y Barcelona-Puigerdà 
en 2007?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasos en la 
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línea regional Barcelona-Portbou y Barcelona-Puiger-
dà en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los incidentes, clasificados por 
causas, que han provocado paradas y/o retrasos en la 
línea regional Barcelona-Portbou y Barcelona-Puigerdà 
en 2008?

¿Cuántos usuarios se vieron afectados por las inci-
dencias que provocaron paradas y/o retrasoss en la 
línea regional Barcelona-Portbou y Barcelona-Puiger-
dà en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/055411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha Comunidad 
Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/055412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formulas las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Abla (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Abrucena (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Adra (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Albanchez (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Alboloduy (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Albox (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Alcolea (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Alcontar (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Alcudia de Monteagu-
do (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Alhabia (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Alhama de Almería 
(Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Alicún (Almería)?
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2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Almería (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Almócita (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 

Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Alsodux (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Antas (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Arboleas (Almería)?
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2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Armuña Almanzora 
(Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Bacares (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Bayarcal (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Bayarque (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.
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En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Bédar (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Beires (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Banahadux (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Benitagla (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Benizalón (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Bentarique (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Berja (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Canjáyar (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Cantoria (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Carboneras (Almería)?
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2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Castro de Filares 
(Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Chercos (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Chirivel (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Cobdar (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.
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En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Cuevas del Almanzora 
(Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Dalías (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en El Ejido (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en El Marchal (Macael) 
(Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Enix (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Felix (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Fiñana (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Fines (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Fondón (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Gádor (Almería)?
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2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Garrucha (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Gergal (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Huécija (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Huércal de Almería 
(Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.
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En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Huércal Overa 
(Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Illar (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Instinción (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en La Mojonera 
(Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Laroya (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en las Tres Villas (Alme-
ría)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Laujar de Andarax 
(Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Líjar (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Los Gallardos (Alme-
ría)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Lubrín (Almería)?
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2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Lucainena de las Torres 
(Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Lucar (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en María (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Mojácar (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
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de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Nacimiento (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Níjar (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Ohanes (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes con 
prestaciones reconocidas en Olula de Castro (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes con 
prestaciones reconocidas en Olula del Río (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Oria (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Padules (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Partaloa (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Paterna del Río (Alme-
ría)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Pechina (Almería)?
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2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Pulpí (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Purchena (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Rágol (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Rioja de Almería 
(Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
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de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Roquetas de Mar 
(Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Santa Cruz (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Santa Fe de Mondújar 
(Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Senés (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Serón (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Sierro (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Somontín (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 

Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Sorbas (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Suflí (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Tabernas (Almería)?
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2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Taberno (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Tahal (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Terque (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Tíjola (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
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Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Turre (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Turrillas (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Uleila del Campo 
(Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Urrácal (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Velefique (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
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Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Vélez Blanco 
(Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Vélez Rubio (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Vera (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Viator (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Vícar (Almería)?
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2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

En relación con el cumplimiento de la Ley de 
Dependencia se pregunta:

1. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
con prestaciones reconocidas en Zurgena (Almería)?

2. ¿Cuál es el número de personas dependientes 
que reciben ayudas económicas en dicha población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/055413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Abla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Abrucen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Adra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Albanchez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Alboloduy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Albox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Alcolea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Alcontar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

D-177.indd   98 01/04/2009   5:15:52



Congreso 1 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 177

99

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Alcudia de Monteagudo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Alhabia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Alhama de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Alicún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.
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¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Almócita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Alsodux?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Antas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Arboleas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Armuña de Almanzora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Bacares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-

ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Bayarcal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Bayarque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Bédar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Beires?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Banahadux?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Benitagla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Benizalón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.
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¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Bentarique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Berja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Canjáyar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Cantoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Carboneras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
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Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Castro de Filares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Chercos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Chirivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Cobdar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Cuevas del Almanzora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Dalías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
El Ejido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
El Marchal (Macael)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Enix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta.

D-177.indd   105 01/04/2009   5:15:53



Congreso 1 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 177

106

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el im-
porte de las Rentas de Emancipación en el municipio de 
Felix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Fiñana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Fines?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Fondón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Gádor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

D-177.indd   106 01/04/2009   5:15:53



Congreso 1 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 177

107

tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Garrucha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Gergal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Huécija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Huércal de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Huércal Overa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Illar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Instinción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de La Mojonera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Laroya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:
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¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de las Tres Villas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Laujar de Andarax?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Líjar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Los Gallardos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Lubrín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Lucainena de las Torres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Lucar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Mojácar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Nacimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Níjar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Ohanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Olula de Castro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Olula del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:
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¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Oria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Padules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Partaloa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Paterna del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Pechina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Pulpí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Purchena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Rágol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Rioja de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Roquetas de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Santa Cruz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Santa Fe de Mondújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Senés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Serón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:
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¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Sierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Somontín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Sorbas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Suflí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Tabernas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Taberno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Tahal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Terque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Tíjola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Tíjola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Turre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Turrillas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Uleila del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Urrácal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

D-177.indd   117 01/04/2009   5:15:55



Congreso 1 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 177

118

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Velefique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Vélez Blanco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Vélez Rubio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Vera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Viator?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Vícar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación con las ayudas al alquiler de viviendas 
denominadas por el Gobierno «Renta de Emancipa-
ción» y referidas a la provincia de Almería, se formula 
la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de solicitudes aprobadas y el 
importe de las Rentas de Emancipación en el municipio 
de Zurgena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/055414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno el Manual de 
Operaciones de algunas compañías aéreas, aprobado 
por la Dirección General de Aviación Civil, en virtud 
del cual una persona sorda puede viajar sola pero a par-
tir de dos deben ir acompañadas?

¿Tiene constancia el Gobierno de las quejas mani-
festadas tanto por entidades representantes de personas 

sordas como por particulares, en relación a la aplica-
ción de dicho manual de operaciones?

¿En qué forma aplica la Administración General del 
Estado el Reglamento Comunitario 1107/2006, sobre 
los derechos de las personas con discapacidad o movi-
lidad reducida en el transporte aéreo, obligatorio en 
todos sus elementos y directamente aplicable en cada 
Estado miembro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Por qué motivo se mantienen las barreras comuni-
cativas en los aeropuertos hacia las personas sordas, 
cuando existe un compromiso de eliminación de barre-
ras, como por ejemplo las barreras arquitectónicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de cada una de las 
35 obras que la sociedad estatal de Aguas de las Cuen-
cas Mediterráneas (Acuamed) tenía previsto llevar a 
cabo durante la pasada legislatura en la Comunidad 
Valenciana en virtud del convenio celebrado con el que 
hoy es el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural 
y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/055417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente Re-
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En cuántos hectómetros cúbicos se ha incrementa-
do la disponibilidad hídrica real en la Comunidad Va-
lenciana producto de la ejecución de las obras que for-
man parte del Convenio de Gestión Directa celebrado 
entre la Sociedad Estatal de Aguas de las Cuencas Me-
diterráneas (Acuamed) y el Ministerio de Medio Am-
biente, en el año 2004? Pormenorizando el incremento 
por cada obra recepcionada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/055418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente Re-
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea ob-
tener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución —detallando plazos, 
presupuesto y características de la obra— del proyecto 
«Regulación para recarga de los excedentes invernales 
del río Belcaire», que forma parte del Convenio de Ges-
tión Directa celebrado entre la Sociedad Estatal de 
Aguas de las Cuencas Mediterráneas (Acuamed) y el 
Ministerio de Medio Ambiente, en el año 2004? ¿Cuán-
do está prevista la recepción de la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/055419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente Re-
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 

siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea ob-
tener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución —detallando plazos, 
presupuesto y características de la obra— del proyecto 
«Desarrollo de programas de Captación de Aguas Sub-
terráneas para Abastecimientos y Regadíos en Caste-
llón», que forma parte del Convenio de Gestión Directa 
celebrado, entre la Sociedad Estatal de Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas (Acuamed) y el Ministerio de 
Medio Ambiente, en el año 2004? ¿Cuándo está previs-
ta la recepción de la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/055420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente Re-
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea ob-
tener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución —detallando plazos, 
presupuesto y características de la obra— del proyecto 
«Adecuación del embalse de Arenós» en todas sus fa-
ses, que forma parte del Convenio de Gestión Directa 
celebrado, entre la Sociedad Estatal de Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas (Acuamed) y el Ministerio de 
Medio Ambiente, en el año 2004? ¿Cuándo está previs-
ta la recepción de la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/055421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente Re-
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea ob-
tener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución —detallando plazos, 
presupuesto y características de la obra— del proyecto 
«Terminación de la modernización de los riegos de la 
Plana de Castellón», que forma parte del Convenio de 
Gestión Directa celebrado, entre la Sociedad Estatal de 
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Aguas de las Cuencas Mediterráneas (Acuamed) y el 
Ministerio de. Medio Ambiente, en el año 2004? ¿Cuán-
do está prevista la recepción de la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/055422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente Re-
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea ob-
tener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución —detallando plazos, 
presupuesto y características de la obra— del proyecto 
«Prolongación del canal de la cota 100 del río Mljares», 
que forma parte del Convenio de Gestión Directa cele-
brado, entre la Sociedad Estatal de Aguas de las Cuen-
cas Mediterráneas (Acuamed) y el Ministerio de Medio 
Ambiente, en el año 2004? ¿Cuándo está prevista la re-
cepción de la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/055423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente Re-
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea ob-
tener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución —detallando plazos, 
presupuesto y características de la obra— del proyecto 
«Mejora de la depuración y reutilización de aguas resi-
duales de la Plana de Castellón», que forma parte del 
Convenio de Gestión Directa celebrado, entre la Socie-
dad Estatal de Aguas de las Cuencas Mediterráneas 
(Acuamed) y el Ministerio de Medio Ambiente, en el 
año 2004? ¿Cuándo está prevista la recepción de la 
obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/055424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente Re-
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea ob-
tener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución —detallando plazos, 
presupuesto y características de la obra— del proyecto 
«Potabilizadora del río Mijares y obras complementa-
rias», que forma parte del Convenio de Gestión Directa 
celebrado, entre la Sociedad Estatal de Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas (Acuamed) y el Ministerio de 
Medio Ambiente, en el año 2004? ¿Cuándo está previs-
ta la recepción de la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/055425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre contami-
nación perjudicial para la salud en la ría de Huelva, diri-
gida al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La carga de polución que soporta Huelva y el coste 
que esta polución tiene en la salud de los onubenses, 
son problemas de envergadura desconocida. La ría de 
Huelva está considerada la zona más contaminada por 
materiales pesados de toda Europa.

En un primer intento de medir el grado de polución 
ambiental que afecta a la población, el Congreso de los 
Diputados encargó al Consejo Superior de Investiga-
ciones Científicas (CSIC), elaborar un estudio que per-
mitiese realizar un diagnóstico ambiental y sanitario de 
la ría de Huelva. Aunque este estudio aún no está termi-
nado, sus primeras conclusiones confirman entre otras 
observaciones, que los ciudadanos respiran aire conta-
minado 60 días al año, quedando demostrado que al 
menos 27 de esos días el origen de las partículas es 
industrial. Esas partículas están constituidas fundamen-
talmente por SO

4
, cobre, zinc, fosfato y arsénico (éste 

último con concentraciones hasta 16 veces más que el 
valor máximo permitido por la normativa europea). 
Además, se han detectado concentraciones de zinc que 
superan los valores permitidos en una de las muestras 
de agua potable de Huelva capital. Por otra parte, se 
confirma que algunos contaminantes entran a la pobla-
ción por la cadena trófica: existen elevados niveles de 
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arsénico inorgánico en alimentos marinos. El propio 
CSIC sugiere ampliar el estudio realizado a la totalidad 
de los alimentos consumidos por los ciudadanos.

Desde el punto de vista de la salud pública, en Huel-
va existe una anormal tasa de mortalidad por cáncer, 
como lo ponen de manifiesto los datos hechos públicos 
por la Universidad Carlos III de Madrid, y los estudios 
realizados por el Profesor Benach de la Universidad 
Pompeu i Fabra de Barcelona. También se han observa-
do incidencias de enfermedades atípicas.

Puesto que no existen diferencias significativas en el 
fondo genético o hábitos de vida entre los habitantes de 
la zona y los habitantes de otras ciudades de la región, 
es lógico suponer una asociación entre estas observa-
ciones y la carga contaminante que existe en Huelva.

Sin embargo, y pese a la gravedad de estos hechos, 
existen pocos estudios enfocados a buscar una correla-
ción directa entre contaminación y salud en Huelva.

Es evidente que Huelva sufre el peso de una alta tasa 
de contaminación y que ésta debe tener efectos negativos 
en la salud de la población, es evidente que la envergadu-
ra de estos efectos puede ser determinada por estudios 
ambiciosos y bien diseñados, y es evidente que después 
de más de cuarenta años soportando polución, las Admi-
nistraciones debieran dar prioridad, calidad y urgencia a 
estos estudios para entender de una vez por todas cual es 
la verdadera situación que viven los y las onubenses.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno promover la realización de un 
estudio epidemiológico con todas las garantías técni-
cas, temporales y científi cas, que determine la relación 
e incidencia de la contaminación que sufre Huelva con 
los niveles de mortandad por cáncer, así como con otro 
tipo de enfermedades con niveles de incidencia muy su-
periores a la media?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre re-
siduos radioactivos en Huelva, dirigidas al Gobierno 
para las que se solicita respuesta escrita.

Como consecuencia de la fusión accidental de una 
fuente de Cesio-137 en la instalación siderúrgica de 
Acerinox en Cádiz en mayo de 1998, se vertió material 
contaminado en el centro de recuperación de inertes, 
situado en la marisma de Mendaña en Huelva, situada 
al sur de la capital, en el estuario del río Tinto, antes de 
su confluencia con el río Odiel.

El material contaminado con Cesio-137 se vertió en 
la balsa n.º 9 del CRI (CRI-9), en dos zonas denomina-
das frentes 3 y 4, a 500 metros de polígonos industria-
les y a 1 km. del hospital Infanta Elena, en Huelva. Ante 
este suceso, la Dirección General de Política Energéti-
ca y Minas, requirió a Egmasa, empresa encargada de 
la restauración de las Balsas de Fosfoyesos, que presen-
tase un plan de actuación para la normalización del 
CRI-9. Como consecuencia de la ejecución de este 
plan, la Empresa Nacional de Residuos Radioactivos 
(ENRESA) efectuó en dos intervenciones, la retirada 
del CRI-9 de 341 toneladas de material radioactivo más 
contaminado. El resto del material se encuentra actual-
mente en el CRI-9.

La situación actual del CRI-9 está descrita por el 
Consejo de Seguridad Nuclear (C.S.N.) en un informe 
de fecha 14 de enero de 2008, en el que se recoge que 
se vienen produciendo fi ltraciones de Cesio-137 en di-
ferentes puntos y en todos los tipos de muestras:

En las muestras de agua superficial.
En las muestras de los regueros de filtración.
En las muestras de sedimentos.
En las muestras de plantas de orilla.

El valor más elevado detectado se obtiene de las 
muestras del punto 88, en zona de rezume de escorren-
tía, pero más alejada de los frentes de inertizado, por lo 
que para el C.S.N., no eran esperables valores elevados, 
planteando la necesidad de investigar su origen.

Las conclusiones del informe son demoledoras:

«A día de hoy, y después del tiempo transcurrido, no es 
posible informar favorablemente la conclusión de las 
obras de normalización del CRI-9, por lo que el C.S.N. 
propone a la Dirección General de Política Energética y 
Minas (DGPEM), para que requiera a Egmasa una serie 
de medidas que a día de hoy no se están llevando a cabo.»

Transcurrido más de un año de la realización de este 
informe del C.S.N. (14 de enero de 2008), la situación 
en el CRI sigue siendo la misma, por lo que se formulan 
las siguientes preguntas:

¿Piensa el Gobierno promover el traslado a un lugar 
adecuado para este tipo de residuos, de las 7.000 tone-
ladas de residuos radioactivos que se encuentran en el 
CRI-9, procedentes del accidente de Acerinox?

En este caso, ¿se procedería al traslado con todas las 
garantías, técnicas y de seguridad en cuanto a su mani-
pulación y transporte?

Una vez retiradas las 7.000 toneladas de material 
contaminado, ¿se procedería al sellado y restauración 
de toda la zona afectada, así como a su reforestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/055427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Los sindicatos CCOO y UGT han denunciado la arbi-
trariedad en las actuaciones de la ANECA en los proce-
sos de acreditación del profesorado universitario. Con-
cretamente manifiestan que no se respetan los principios 
de mérito e igualdad que deben de seguir las actuaciones 
de los Órganos de la Administración Pública dejando en 
la más absoluta indefensión a los solicitantes.

Como ejemplos señalan que: se desconocen las pun-
tuaciones obtenidas por el aspirante en cada uno de los 
apartados y subapartados, y el informe del experto con-
tiene únicamente «apreciaciones subjetivas» y «comen-
tarios» que en ocasiones son ofensivos.

¿Coincide el Gobierno con la denuncia realizada por 
los sindicatos en torno al funcionamiento injusto y opaco 
del sistema nacional de acreditación del profesorado?

¿Cree el Gobierno que las resoluciones dictadas por 
la ANECA respetan los principios de mérito e igualdad 
y están razonadas con el rigor y la transparencia que 
exige el RD 1312/2007, de 5 de octubre, por el que se 
establece la acreditación nacional para el acceso a los 
cuerpos docentes universitarios?

¿Cree el Gobierno que existen garantías suficientes 
para los solicitantes tal y como exige el RD 1312/2007, 
de 5 de octubre, por el que se establece la acreditación 
nacional para el acceso a los cuerpos docentes universi-
tarios?

¿Por qué motivos los expertos actúan bajo anonima-
to incumpliendo el RD 1312/2007, de 5 de octubre, por 
el que se establece la acreditación nacional para el 
acceso a los cuerpos docentes universitarios?

¿Qué criterios rigen la coordinación entre las diver-
sas agencias (estatal y autonómica)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/055428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

El pasado día 7 de marzo de 2009, el tren Catalunya 
Express que cubre la línea Barcelona-Lleida Pirineus 
que pasa por la estación de Passeig de Gràcia a las 
18:56 h., se quedó parado en la estación de la locali-
dad de Sitges. Una vez allí sin dar ningún tipo de ex-
plicación al pasaje se le obligó a desalojar el tren y a 
permanecer 40 minutos a la espera de otro tren para 
continuar el viaje. Algunos pasajeros optaron por con-
tinuar su viaje en trenes de cercanías hasta Sant Vi-
cents de Calders, a la espera de encontrar allí algún 
tren en el que continuar su viaje.

A la vista de los hechos descritos, ¿por qué razón no 
se informó a los pasajeros de la razón por la que se 
quedó parado ese tren?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

El pasado día 7 de marzo de 2009, el tren Catalunya 
Express que cubre la línea Barcelona-Lleida Pirineus, 
que pasa por la estación de Passeig de Gràcia a las 
18:56 h., se quedó parado en la estación de la localidad 
de Sitges. Una vez allí sin dar ningún tipo de explica-
ción al pasaje se le obligó a desalojar el tren y a perma-
necer 40 minutos a la espera de otro tren para continuar 
el viaje. Algunos pasajeros optaron por continuar su 
viaje en trenes de cercanías hasta Sant Vicents de Cal-
ders, a la espera de encontrar allí algún tren en el que 
continuar su viaje.

A la vista de los hechos descritos, y dada la diferen-
cia de valor entre un billete de Catalunya Express (más 
rápido) y uno de «Cercanías + Regional», ¿el Gobierno 
piensa instrumentar alguna medida compensatoria para 
los pasajeros afectados en circunstancias análogas en el 
futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/055430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

El pasado día 26 de febrero de 2009, el último tren 
de Cercanías que comunica Barcelona y Vilanova i la 
Geltrú, y que pasa por la estación de Passeig de Gràcia 
a las 0:08 h., no pasó. Se suspendió su circulación sin 
informar a los pasajeros que lo esperaban en el andén. 
No se dio ningún tipo de información. No se arbitró 
medida alternativa alguna. No apareció personal de 
RENFE, simplemente porque a esa hora, ya no hay 
nadie.

A la vista de los hechos descritos, ¿por qué razón se 
suspendió la circulación del tren de Cercanías de la línea 
C2 que comunica Barcelona y Vilanova i la Geltrú?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

El pasado día 26 de febrero de 2009, el último tren de 
Cercanías que comunica Barcelona y Vilanova i la Gel-
trú, y que pasa por la estación de Passeig de Gràcia a las 
0:08 h., no pasó. Se suspendió su circulación sin infor-
mar a los pasajeros que lo esperaban en el andén. No se 
dio ningún tipo de información. No se arbitró medida 
alternativa alguna. No apareció personal de RENFE, 
simplemente porque a esa hora, ya no hay nadie.

A la vista de los hechos descritos, ¿por qué no se 
avisó a los pasajeros que esperaban en el andén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

El pasado día 26 de febrero de 2009, el último tren de 
Cercanías que comunica Barcelona y Vilanova i la Gel-
trú, y que pasa por la estación de Passeig de Gràcia a las 
0:08 h., no pasó. Se suspendió su circulación sin infor-
mar a los pasajeros que lo esperaban en el andén. No se 
dio ningún tipo de información. No se arbitró medida 
alternativa alguna. No apareció personal de RENFE, 
simplemente porque a esa hora, ya no hay nadie.

¿Piensa el Gobierno establecer un protocolo de actua-
ción para el caso de que se repitan hechos como los des-
critos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

El pasado día 26 de febrero de 2009, el último tren de 
Cercanías que comunica Barcelona y Vilanova i la Gel-
trú, y que pasa por la estación de Passeig de Gràcia a las 
0:08 h., no pasó. Se suspendió su circulación sin infor-
mar a los pasajeros que lo esperaban en el andén. No se 
dio ningún tipo de información. No se arbitró medida 
alternativa alguna. No apareció personal de RENFE, 
simplemente porque a esa hora ya no hay nadie.

A la vista de los hechos descritos ¿piensa el Gobier-
no que se está dando un servicio de calidad acorde con 
el coste del billete de Cercanías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/055434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Canet i Coma, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana-Izquierda Uni-
da-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno español contemplar las 
determinaciones y recomendaciones del Plan Director 
del Alt Penedés, aprobado por la Generalitat de Cata-
lunya con amplio consenso social y territorial, para 
definir el trazado de la nueva A7, también conocida 
como el desdoblamiento de la N-340?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Francesc Canet i Coma, Diputado.

184/055435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El próximo 9 de mayo se cumplirán 3 años de la 
intervención de la Audiencia Nacional en Forum y 
Afinsa. A pesar del tiempo transcurrrido, el Gobierno 
socialista no ha dado respuesta a las más de 450.000 
familias afectadas que siguen sin recuperar las inversio-
nes, sin saber cuándo acabará el procedimiento judicial 
y, en la mayoría de los casos, atravesando por situacio-
nes personales muy difíciles. Además, están viendo 
cómo el Gobierno, sin embargo, sí que garantiza los 
depósitos a las entidades financieras.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Va a promover el Gobierno la constitución de un 
fondo de compensación para cubrir los perjuicios oca-
sionados a los inversores en Forum y Afinsa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2009.—Ana Torme Pardo, Diputado.

184/055436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Las ayudas ofrecidas a los afectados de Forum y 
Afinsa por el Gobierno mediante los créditos ICO han 
demostrado ser claramente insuficientes.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para que las 
más de 450.000 familias afectadas puedan recuperar 
sus inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2009.—Ana Torme Pardo, Diputado.

184/055437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación a la Responsabilidad Patrimonial del 
Estado y a sus principios inspiradores, la Ley 30/1992, 
en cuya elaboración participó activamente el PSOE, 
que era entonces el partido en el Gobierno, incluye los 
requisitos necesarios para exigir por parte de los parti-
culares tal responsabilidad en su ar tículo 139. Ante la 
evidencia de que se cumplen todos y cada uno de los 
requisitos exigidos, ¿va a seguir el Gobierno negando 
la responsabilidad patrimonial de Estado en el caso 
Forum-Afinsa, agravada como consecuencia de la erró-
nea intervención ordenada por el Gobierno Socialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2009.—Ana Torme Pardo, Diputado.

184/055438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro 
de Industria no estará presente en la Sesión de control 
del miércoles 18 de marzo, este diputado quiere cono-
cer los motivos y actividades del Ministro que le impi-
den asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/055439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que la Ministra 
de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino no estará 
presente en la Sesión de control del miércoles 18 de 
marzo, este diputado quiere conocer los motivos y acti-
vidades de la Ministra que le impiden asistir a dicha 
sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
marzo de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/055441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Dentro del Área de Fabricación y mantenimiento de 
RENFE existen varios centros productivos: Integria 
Mercancías, Integria Cercanías y Media Distancia, 
Integria Alta Velocidad-Larga Distancia.

¿Cuál es a fecha de respuesta la relación completa 
de los talleres de RENFE INTEGRIA que se dedican 

en la Comunidad Autónoma de Galicia al mantenimien-
to de trenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/055442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Dentro del Área de Fabricación y mantenimiento de 
RENFE existen varios centros productivos: Integria 
Mercancías, Integria Cercanías y Media Distancia, 
Integria Alta Velocidad-Larga Distancia.

¿Cuál es a fecha de respuesta la plantilla que trabaja 
en los talleres de RENFE INTEGRIA en la ciudad de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/055443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Dentro del Área de Fabricación y mantenimiento de 
RENFE existen varios centros productivos: Integria 
Mercancías, Integria Cercanías y Media Distancia, 
Integria Alta Velocidad-Larga Distancia.

¿Cuál es a fecha de respuesta la estructura organiza-
tiva del taller de RENFE INTEGRIA en la ciudad de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.
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184/055444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Dentro del Área de Fabricación y mantenimiento de 
RENFE existen varios centros productivos: Integria 
Mercancías, Integria Cercanías y Media Distancia, 
Integria Alta Velocidad-Larga Distancia.

¿Qué previsiones de futuro maneja RENFE INTE-
GRIA en relación con el taller de mantenimiento de la 
ciudad de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/055445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009, Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2008 utiliza-
ron los servicios de media distancia entre Ourense y 
Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/055446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-

cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009, Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2008 utilizaron 
los servicios de media distancia entre Ourense y Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/055447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009, Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2008 utiliza-
ron los servicios de media distancia entre Ourense y 
Monforte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/055448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.
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El 13 de febrero de 2009, Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2008 utiliza-
ron los servicios de media distancia entre Ourense y 
Puebla de Sanabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/055449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009, Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2004 y en 
Galicia utilizaron los servicios de media distancia de 
RENFE OPERADORA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/055450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009, Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 

distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2005 y en 
Galicia utilizaron los servicios de media distancia de 
RENFE OPERADORA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/055451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009, Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2006 y en 
Galicia utilizaron los servicios de media distancia de 
RENFE OPERADORA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/05552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009, Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.
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¿Cuál es el número de clientes que en 2007 y en 
Galicia utilizaron los servicios de media distancia de 
RENFE OPERADORA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/055453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009, Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2007 y entre 
Ourense y Vigo, utilizaron los servicios de media dis-
tancia de RENFE OPERADORA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

84/055454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009, Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2006 y entre 
Ourense y Vigo, utilizaron los servicios de media dis-
tancia de RENFE OPERADORA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

84/055455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009, Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2005 y entre 
Ourense y Vigo, utilizaron los servicios de media dis-
tancia de RENFE OPERADORA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

84/055456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009, Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.
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¿Cuál es el número de clientes que en 2004 y entre 
Ourense y Vigo, utilizaron los servicios de media dis-
tancia de RENFE OPERADORA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/055457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2004 y entre 
Ourense y Santiago, utilizaron los servicios de media 
distancia de Renfe Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2005 y entre 
Ourense y Santiago, utilizaron los servicios de media 
distancia de Renfe Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2006 y entre 
Ourense y Santiago, utilizaron los servicios de media 
distancia de Renfe Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.
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¿Cuál es el número de clientes que en 2007 y entre 
Ourense y Santiago, utilizaron los servicios de media 
distancia de Renfe Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2007 y entre 
Ourense y Monforte de Lemos, utilizaron los servicios 
de media distancia de Renfe Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2006 y entre 
Ourense y Monforte de Lemos, utilizaron los servicios 
de media distancia de Renfe Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2005 y entre 
Ourense y Monforte de Lemos, utilizaron los servicios 
de media distancia de Renfe Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.
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¿Cuál es el número de clientes que en 2004 y entre 
Ourense y Monforte de Lemos, utilizaron los servicios 
de media distancia de Renfe Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2004 y entre 
Ourense y Puebla de Sanabria, utilizaron los servicios 
de media distancia de Renfe Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2005 y entre 
Ourense y Puebla de Sanabria, utilizaron los servicios 
de media distancia de Renfe Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.

¿Cuál es el número de clientes que en 2006 y entre 
Ourense y Puebla de Sanabria, utilizaron los servicios 
de media distancia de Renfe Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe Operadora informa-
ba que en el pasado año 2008 los servicios de media 
distancia habían sido utilizados por más de 2.820.000 
clientes en Galicia.
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¿Cuál es el número de clientes que en 2007 y entre 
Ourense y Puebla de Sanabria, utilizaron los servicios 
de media distancia de Renfe Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe informaba que esta-
ba realizando pruebas con el nuevo tren diésel de la 
serie 599, que pondrá en servicio próximamente en 
Galicia para cubrir trayectos de media distancia. Se 
decía que la entrada en funcionamiento de estas unida-
des, actualmente en fase de homologación, formaba 
parte del compromiso adquirido por el Ministerio de 
Fomento y Renfe con la Xunta de Galicia y que ese 
proceso de modernización se intensificaría a partir de 
finales del mes de marzo de 2009 y concluiría a princi-
pios del año próximo.

La renovación del parque supondría la sustitución 
de 14 de los trenes de media distancia que prestan ser-
vicio en Galicia, es decir, más del 50% del parque 
actual. Renfe opera en la actualidad 70.

¿En que fecha de este año 2009 estarán funcionando 
en la relación Vigo-Ourense-Monforte los nuevos tre-
nes eléctricos de la serie 449?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe informaba que esta-
ba realizando pruebas con el nuevo tren diésel de la 
serie 599, que pondrá en servicio próximamente en 
Galicia para cubrir trayectos de media distancia. Se 
decía que la entrada en funcionamiento de estas unida-
des, actualmente en fase de homologación, formaba 
parte del compromiso adquirido por el Ministerio de 
Fomento y Renfe con la Xunta de Galicia y que ese 
proceso de modernización se intensificaría a partir de 
finales del mes de marzo de 2009 y concluiría a princi-
pios del año próximo.

La renovación del parque supondría la sustitución 
de 14 de los trenes de media distancia que prestan ser-
vicio en Galicia, es decir, más del 50% del parque 
actual. Renfe opera en la actualidad 70.

¿En que fecha de este año 2009 estarán funcionando 
en el tramo Ourense-Santiago los nuevos trenes diésel 
de la serie 599?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe informaba que esta-
ba realizando pruebas con el nuevo tren diésel de la 
serie 599, que pondrá en servicio próximamente en 
Galicia para cubrir trayectos de media distancia. Se 
decía que la entrada en funcionamiento de estas unida-
des, actualmente en fase de homologación, formaba 
parte del compromiso adquirido por el Ministerio de 
Fomento y Renfe con la Xunta de Galicia y que ese 
proceso de modernización se intensificaría a partir de 
finales del mes de marzo de 2009 y concluiría a princi-
pios del año próximo.

La renovación del parque supondría la sustitución 
de 14 de los trenes de media distancia que prestan ser-
vicio en Galicia, es decir, más del 50% del parque 
actual. Renfe opera en la actualidad 70.
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¿Cuál es el número de unidades de nuevos trenes 
eléctricos de la serie 449 que prestarán servicio en este 
año 2009 en la relación Vigo-Ourense-Monforte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe informaba que esta-
ba realizando pruebas con el nuevo tren diésel de la 
serie 599, que pondrá en servicio próximamente en 
Galicia para cubrir trayectos de media distancia. Se 
decía que la entrada en funcionamiento de estas unida-
des, actualmente en fase de homologación, formaba 
parte del compromiso adquirido por el Ministerio de 
Fomento y Renfe con la Xunta de Galicia y que ese 
proceso de modernización se intensificaría a partir de 
finales del mes de marzo de 2009 y concluiría a princi-
pios del año próximo.

La renovación del parque supondría la sustitución 
de 14 de los trenes de media distancia que prestan ser-
vicio en Galicia, es decir, más del 50% del parque 
actual. Renfe opera en la actualidad 70.

¿Cuál es el número de unidades de nuevos trenes 
diésel de la serie 599 que prestarán servicio en este año 
2009 en el tramo Ourense-Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El 13 de febrero de 2009 Renfe informaba que esta-
ba realizando pruebas con el nuevo tren diésel de la 
serie 599, que pondrá en servicio próximamente en 
Galicia para cubrir trayectos de media distancia. Se 
decía que la entrada en funcionamiento de estas unida-
des, actualmente en fase de homologación, formaba 
parte del compromiso adquirido por el Ministerio de 
Fomento y Renfe con la Xunta de Galicia y que ese 
proceso de modernización se intensificaría a partir de 
finales del mes de marzo de 2009 y concluiría a princi-
pios del año próximo.

La renovación del parque supondría la sustitución 
de 14 de los trenes de media distancia que prestan ser-
vicio en Galicia, es decir, más del 50% del parque 
actual. Renfe opera en la actualidad 70.

¿En que fecha de este año 2009 estarán funcionan-
do en el Eje Atlántico los nuevos trenes diésel de la 
serie 599?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/055474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

El Gobierno elaboró y aprobó el Real Decreto-
ley 1/2009, de 23 de febrero, de medidas urgentes en 
materia de telecomunicaciones, convalidado hoy por el 
Congreso y que se tramitará como Proyecto de Ley.

Dicho Real Decreto-ley realiza modificaciones en 
tres leyes: la Ley 10/1988, de 3 de mayo, de Televisión 
Privada; la Ley 34/1998, de 7 de octubre, del Sector de 
Hidrocarburos; y la Ley 10/2005, de 14 de junio, de 
Medidas Urgentes para el Impulso de la Televisión 
Digital Terrestre, de Liberalización de la Televisión por 
Cable y de Fomento del Pluralismo.

¿Han sido consultados por el Gobierno organis-
mos como el Consejo de Estado, la Comisión del 
Mercado de Telecomunicaciones o el Consejo Asesor 
de las Telecomunicaciones, respecto a la tramitación 
y contenidos del Real Decreto-ley 1/2009, de 23 de 
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febrero, de medidas urgentes en materia de telecomu-
nicaciones?

¿Existe algún informe o dictamen al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/055475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para su respuesta escrita.

El informe sobre la educación superior en España 
de la OCDE alerta del deterioro de los cursos de post-
grado en nuestro país, concretamente señala que los 
másteres oficiales de un año pueden convertirse en un 
serio peligro para su posición internacional, entendien-
do que éstos son los que marcan la imagen de los cam-
pus universitarios.

Otras cuestiones que señala el informe son: que los 
campus están demasiado «académicamente dirigi-
dos», que son necesarias más becas y ayudas al estu-
dio y que debe de insistirse entre las pasarelas de la 
FP al campus.

¿Cuál es la opinión del Gobierno acerca de la cali-
dad de los postgrados en nuestro país manifestada por 
la OCDE y la necesidad de incrementar las becas y 
ayudas al estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/055476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para su respuesta escrita.

El Gobierno español, en la reunión del Consejo de 
Ministros de Medio Ambiente de la Unión Europea, 
celebrada el pasado 2 de marzo, votó en contra de la 
propuesta de la Comisión Europea favorable a forzar a 

Austria y Hungría a levantar su actual moratoria para 
cultivar maíz modificado genéticamente.

¿Por qué el Gobierno votó en contra de favorecer el 
cultivo de maíz transgénico cuando en España permite 
que haya 70.000 hectáreas de maíz MON 810, el mismo 
que no se podrá plantar ni en Austria ni en Hungría gra-
cias al voto de la ministra Espinosa?

¿Tiene intención el Gobierno de declarar una mora-
toria para que España quede libre de este tipo de culti-
vos, tal como piden numerosos científicos y organiza-
ciones medioambientalistas? En caso de respuesta 
afirmativa, ¿cuándo? En caso de respuesta negativa, 
¿por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/055477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el año 2004 el Presidente actual del Gobierno 
anunció que durante el año 2005, el Gobierno abriría 
un proceso de regularización de inmigrantes ilegales en 
España debido a que según él en esos momentos había 
en España 800.000 inmigrantes en situación de irregu-
laridad.

Ese proceso sirvió para conceder permiso de resi-
dencia a unas 670.000 personas, muchas de las cuales 
vinieron atraídos por el efecto llamada puesto en mar-
cha por el Gobierno, un efecto que permanece en la 
actualidad porque a través de distintos procesos el 
Gobierno ha seguido regularizando de forma masiva.

El Presidente manifestó que pondría «legalidad 
donde había ilegalidad», que el proceso iba vinculado 
al empleo y el propio Ministro de Trabajo de entonces 
que seríamos «la envidia de Europa».

Sin embargo, ese proceso rompió la política común 
europea en materia de inmigración, siembra descon-
fianza y desconcierto entre nuestros socios, y el balance 
que se produjo podría haberse conseguido haciendo 
bien las cosas. Cuando finalizó el proceso, resultó que 
tan solo 30.000 de esas personas tenían un contrato fijo 
en enero de 2006 según los datos de la Seguridad 
Social.

Desde entonces el Gobierno ha ido dando distintos 
datos sobre el número de personas que de forma ilegal 
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están en nuestro país. Los sindicatos establecieron en el 
año 2007 que la cifra se aproximaba al millón de perso-
nas y el Ministerio entonces lo desmintió situando la 
cifra en torno a las 350.000 personas.

En el año 2008 desde el Grupo Parlamentario Popu-
lar solicitamos al Gobierno nos informara sobre la esti-
mación que para ese año se hacía sobre el número de 
inmigrantes irregulares, en virtud de los datos del 
padrón municipal y la diferencia respecto del número 
de inmigrantes con permisos de residencia y trabajo, a 
lo que el Gobierno contestó «Por su propia naturaleza 
resulta muy difícil hacer una cuantificación aproxima-
da del número de inmigrantes irregulares».

Sin embargo, el pasado 18 de febrero, la Vicepresi-
denta del Gobierno y Presidenta de la Comisión encar-
gada de coordinar la política de inmigración del Gobier-
no, manifestó en el Pleno lo siguiente «en cinco años 
hemos reducido la inmigración ilegal en más de un 30 
por ciento habiendo más presión».

Por eso es por lo que deseamos conocer:

¿Cómo calculó el Presidente del Gobierno en el 
año 2004 que en España había 800.000 inmigrantes ile-
gales? ¿Qué datos o estadísticas fueron empleados para 
llegar a esa conclusión?

¿Por qué en el año 2007 el Gobierno dio una estima-
ción del número de ilegales para desacreditar los datos 
de los sindicatos y en el año 2008 en contestación al 
Parlamento firmados por el hoy Ministro de Justicia y 
entonces Secretario de Estado de Asuntos Constitucio-
nales y Parlamentarios se negara el Gobierno a cuantifi-
car esa cifra?

¿Cómo es posible que ahora, sin embargo, la Vice-
presidenta Primera pueda declarar que la cifra se ha 
reducido en más de un 30% en cinco años? ¿Cuáles son 
los valores estadísticos que usa la Vicepresidenta para 
hacer esa afirmación ante el Pleno del Congreso de los 
Diputados? ¿Cuál es entonces la cifra actual de inmi-
grantes ilegales que hay en nuestro país y los que han 
habido en los últimos cinco años?

¿Puede el Gobierno ofrecer este dato o estamos ante 
una nueva manipulación de la Vicepresidenta en la 
Sesión de Control Parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José 
Matarí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/055478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 

siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

La política de reconversión y reindustrialización, 
consecuencia del necesario proceso de ajuste a los cam-
bios tecnológicos y de integración en su día en la CEE 
acarreó consigo efectos sobre el empleo que debieron 
ser paliados mediante específicas medidas de carácter 
laboral.

Este tipo de medidas se plasmaron de manera gra-
dual en la Ley 27/1984, de 26 de julio. El Capítulo VI 
de esa Ley, dedicado a las medidas laborales, incluía, 
entre otras, las relativas a la percepción de prestacio-
nes de desempleo, la creación de Fondos de Promo-
ción de Empleo, y la concesión de ayudas equivalen-
tes a la jubilación anticipada para trabajadores con 60 
o más años de edad que cesen en las empresas como 
consecuencia de la reconversión (art. 23). Esta última 
medida se extendía a quienes contaran con 55 años en 
el momento de salir de la empresa al llegar a los 60 
años (art. 23.3).

De cara a complementar la diferencia de pensión de 
jubilación entre la voluntaria anticipada y la que les 
hubiera correspondido en condiciones normales a la 
edad general de jubilación a los 65 años, se establecían 
en la Ley 27/1984, una serie de mecanismos que desa-
rrollaron los Reales Decretos 335/1984, regulando los 
Fondos de Promoción de Empleo, y 1990/1984, desa-
rrollando las medidas laborales de la reconversión 
industrial. Con tales medidas complementarias se per-
seguía la finalidad de que el trabajador sometido a 
reconversión y que hubiera cesado en la empresa con 
tal motivo, cuando llegara a la edad legal de jubilación, 
es decir, a los 65 años, tuviera opción a la pensión que, 
en condiciones normales y de haber continuado su vida 
laboral sin la incidencia de la reconversión, le hubiera 
correspondido.

Este esquema de medidas laborales quedó supedita-
do a los concretos Decretos de Reconversión de carác-
ter sectorial y específico. En ocasiones tales Decretos 
no recogieron el esquema regulado por la Ley 27/1984, 
y los Reales Decretos de desarrollo mencionados, por 
lo que a la postre, al llegar a la edad de 60 años, nume-
rosos trabajadores sometidos a planes de reconversión 
pasaron a la situación de jubilación voluntaria anticipa-
da con el correspondiente coeficiente reductor. Las pér-
didas de pensión fueron para ellos muy considerables.

Se produce con este grupo de trabajadores un doble 
efecto diferenciador. Uno de carácter general por cuanto 
su jubilación anticipada, aunque calificada técnicamen-
te como voluntaria, fue consecuencia obligada de un 
plan de reconversión. Y otro efecto de carácter relativo 
por cuanto otros trabajadores sometidos a reconversión 
cuyos Decretos aplicaron el esquema del artículo 23 de 
la Ley 27/1984, pudieron disfrutar de los 60 a los 65 
años de una situación asimilada al alta a los efectos de 
la Seguridad Social, y alcanzar al llegar a los 65 años 
una pensión de jubilación similar a la que les hubiera 
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correspondido de haber proseguido su vida laboral con 
normalidad hasta dicha edad.

Entre estos trabajadores doblemente perjudicados se 
encuentran los del Grupo de Empresas ITT-España. 
Pese al principio de jerarquía normativa los Decretos 
que regularon su situación no recogieron las previsio-
nes y garantías de la Ley 27/1984, y se produjo una 
lesión de sus derechos que supuso el comienzo de una 
larga lucha para ver reconocida primero esa diferencia-
ción, y por consiguiente su pérdida económica que la 
Ley no amparaba sino que pretendía evitar.

Desde entonces son muchas las iniciativas parla-
mentarias presentadas y aprobadas por diferentes Gru-
pos parlamentarios en el Congreso y en el Senado para 
dar respuesta justa a tal situación.

Se produjeron por Gobiernos anteriores primero, el 
reconocimiento de tal situación, como consta en docu-
mentación diversa al menos en los Ministerios de Tra-
bajo, de Hacienda y de Presidencia, y segundo propues-
tas de compensación económica que no llegaron a ver 
la luz al no encontrarse un punto de acuerdo entre los 
departamentos involucrados.

Con independencia de las diferentes responsabilida-
des en que han incurrido las diferentes Administracio-
nes la realidad es que en el año 2003 llegó a existir una 
propuesta del entonces Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales al Ministerio de Hacienda para compensar las 
pérdidas económicas sufridas por los trabajadores afec-
tados por el Real Decreto 1380/1984, sobre la recon-
versión del Grupo de Empresas ITT-España, lo que evi-
denciaba bien a las claras la motivación cierta de las 
reclamaciones de los trabajadores.

La realidad es que, a día de hoy, sigue sin resolverse 
esta cuestión, que ha generado un injusto perjuicio para 
varios miles de trabajadores que han venido arrastrando 
una pérdida económica muy considerable, del orden de 
hasta el 40% de su pensión.

Es por ello que, pese al tiempo transcurrido, que no 
hace más que incrementar el perjuicio ocasionado por 
una al parecer inadecuada normativa de aplicación, este 
Diputado desea conocer:

1. ¿Que actuaciones de todo tipo ha realizado 
desde su toma de posesión en 2004 el Gobierno socia-
lista hasta la fecha para compensar las pérdidas econó-
micas sufridas por los trabajadores afectados por el 
Real Decreto 1380/1984 sobre la reconversión del 
Grupo de Empresas ITT-España?

2. ¿Qué valoración hace el Gobierno del incum-
plimiento hasta la fecha de las Proposiciones no de Ley 
del Congreso de los Diputados de 1995 y 1999) y de las 
Asambleas regionales de Cantabria, Andalucía y Casti-
lla-La Mancha, que instaban a una resolución de esta 
discriminación? ¿Ha hecho algo desde 2004 para dar 
satisfacción a los requerimientos contenidos en esas 
iniciativas parlamentarias?

3. ¿Qué razones se aducen para la no resolución 
de esta cuestión? ¿Considera el Gobierno que es justifi-

cable no atender una reclamación de esta naturaleza 
sobre la base de que podrían generarse replanteamien-
tos de otras situaciones de prejubilaciones existentes y 
la formulación de demandas similares basándose en 
este precedente?

4. ¿Dispone el Gobierno de una cuantificación 
efectiva del montante económico que supondría esta 
medida, y a cuántos trabajadores afectaría aún en la 
actualidad?

5. ¿Piensa el Gobierno socialista adoptar las medi-
das necesarias, incluidas las financieras, para compen-
sar las pérdidas económicas sufridas por los trabajado-
res afectados por el Real Decreto 1380/1984 sobre 
reconversión del Grupo de Empresas ITT-España, o 
desestima definitivamente cualquier responsabilidad en 
la resolución de este contencioso?

6. ¿Qué nuevos estudios, informes o resoluciones 
se han emitido en ese período de tiempo por parte de 
los diferentes Ministerios concernidos en relación con 
la problemática de referencia? ¿Cuáles han sido las 
propuestas contenidas en los mismos?

7. ¿Ha realizado en ese período de tiempo la 
Secretaría de Estado de la Seguridad Social alguna 
nueva propuesta en relación con la compensación eco-
nómica citada a estos trabajadores? De ser así, en qué 
términos y a qué instancia se ha remitido. De no ser así, 
qué razones se aducen para ello.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/055479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la información recientemente remitida a la 
Cámara por el Gobierno con respecto a la venta de 
Material de Defensa y de doble uso a Israel, se detalla 
la composición de las exportaciones españolas a este 
país, entre ellas las que siguen:

Año 2005:

Pólvora y munición de 120 mm del carro de comba-
te Leopard, por 57.497 euros, que son sometidas a 
pruebas por una empresa pública de Israel en campos 
de tiro de los que se carece en España como consecuen-
cia de un acuerdo entre la empresa española y la israelí 
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para el suministro por la primera de esta munición al 
Ministerio de Defensa español.

Año 2006:

Pólvora y munición de 120 mm del carro de combate 
español Leopard, por 92.133 euros.

Año 2007:

Pólvora y munición de 120 mm del carro de combate 
Leopard, por 113.070 euros.

En el mismo documento se concluye que: «Así, nin-
gún material de defensa o de doble uso español ha sido 
empleado en acciones que perturben la paz, la estabili-
dad o la seguridad, o que hayan podido exacerbar las 
tensiones en la zona, [...]».

Teniendo en cuenta dicho documento y los datos 
aquí expuestos, se plantean las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la empresa española (en el caso de que 
revelar el nombre no suponga una amenaza para la 
seguridad del Estado) que suministra munición de 120 mm 
para el carro Leopard que tiene suscrito un acuerdo con 
una homóloga israelí?

2. ¿A cuánto ascendió el presupuesto del Ministe-
rio de Defensa para la compra de munición de 120 mm 
para el carro Leopard en el 2005 a la empresa que tiene 
suscrito un acuerdo con una homóloga israelí?

3. ¿A cuánto ascendió el presupuesto del Ministe-
rio de Defensa para la compra de munición de 120 mm 
para el carro Leopard en el 2006 a la empresa que tiene 
suscrito un acuerdo con una homóloga israelí?

4. ¿A cuánto ascendió el presupuesto del Ministe-
rio de Defensa para la compra de munición de 120 mm 
para el carro Leopard en el 2007 a la empresa que tiene 
suscrito un acuerdo con una homóloga israelí?

5. ¿A cuánto ascendió el presupuesto del Ministe-
rio de Defensa para la compra de munición de 120 mm 
para el carro Leopard en el 2008 a la empresa que tiene 
suscrito un acuerdo con una homóloga israelí?

6. ¿Cuál fue el presupuesto total para la compra de 
munición de 120 mm para el carro Leopard por parte del 
Ministerio de Defensa durante los años 2005, 2006, 2007 
y 2008?

7. ¿Tiene el Ejército Israelí carros Leopard para pro-
bar la munición de 120 mm? Si no es así ¿con qué propul-
sor prueba la empresa israelí la munición de 120 mm?

8. ¿Cuál es el motivo de que carezca España de un 
campo de tiro apropiado para probar la munición de 
120 mm?

9. Exactamente ¿cuánta munición de 120 mm fue 
adquirida por parte de la empresa israelí en 2005?

¿Cuánta munición de 120 mm fue adquirida por 
parte de la empresa israelí en 2006?

¿Cuánta munición de 120 mm fue adquirida por 
parte de la empresa israelí en 2007?

¿Cuánta munición de 120 mm fue adquirida por 
parte de la empresa israelí en 2008?

¿A qué cantidad de munición de 120 mm equivale el 
importe de 113.070 euros de 2007?

¿A qué cantidad de munición de 120 mm equivale el 
importe de 92.984 euros de 2006?

¿A qué cantidad de munición de 120 mm equivale el 
importe de 57.497 euros de 2005?

10. ¿Cuál es el motivo de que la empresa israelí 
pague por esta munición de 120 mm, si su destino es el 
realizar pruebas que benefician a la empresa española 
suministradora del Ministerio de Defensa?

11. ¿Tiene conocimiento el Ministerio de Defensa 
de que la munición de 120 mm del carro Leopard es 
compatible con el carro de combate Merkava Mk 4 del 
ejército israelí?

12. ¿Puede garantizar el Ministerio de Defensa 
que la munición de 120 mm exportada a Israel no ha 
sido probada o usada en el carro Merkava Mk4 del ejér-
cito Israelí?

13. ¿Puede garantizar el Ministerio de Defensa que 
la munición de 120 mm exportada a Israel no ha sido 
utilizada en los carros Merkava Mk4 en actos bélicos?

14. ¿Puede garantizar el Ministerio de Defensa 
que la munición de 120 mm exportada a Israel no ha 
sido utilizada en el Conflicto del Líbano de verano 
del 2006?

15. ¿Puede garantizar el Ministerio de Defensa 
que la munición de 120 mm exportada a Israel no ha 
sido utilizada en el conflicto de Gaza de estos pasados 
meses de diciembre y enero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mazo 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/055480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuestas por escrito.

¿Cuál es la relación de bancos extranjeros a la que el 
Banco de España ha concedido licencia para operar en 
España en los últimos cinco años?

¿Qué bancos extranjeros han formulado solicitud 
para hacerlo y a día de hoy no lo han obtenido?

¿Qué bancos han obtenido ficha bancaria para ope-
rar en España en los últimos cinco años?
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¿Qué bancos lo han solicitado y están pendientes de 
obtenerlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/055481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El control de población de las especies que habitan 
la finca «Los Quintos de Mora», propiedad de Patrimo-
nio Nacional, se llevaba a cabo tradicionalmente a tra-
vés de los cazadores locales de los municipios colin-
dantes a la finca.

En la actualidad ¿quiénes son los encargados de rea-
lizar esos controles de población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/055482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Ministerio de Defensa de las que desea obtener res-
puestas por escrito.

¿De qué programas y partidas presupuestarias, y en su 
caso organismos autónomos, se han recortado los 150 
millones de euros que recoge el acuerdo de Consejo de 
Ministros de 13 de febrero para el Ministerio de Defensa?

¿A qué proyectos concretos, en su caso, va a afectar 
dicho recorte presupuestario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, 
Diputada.

184/055483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Ministerio de Fomento de las que desea obtener res-
puestas por escrito.

¿Quiénes han viajado con la Sra. Ministra de 
Fomento a Siberia? ¿Qué cargos ostentan en el Minis-
terio de Fomento?

¿Cuál ha sido la agenda de trabajo de la Sra. Ministra 
y de su equipo en dicho viaje? (detallada por fechas y 
horas; personas de contacto o instalaciones a visitar, etc.).

¿Cuál ha sido el coste del viaje desglosado por per-
sonas y por conceptos (billetes, hotel, coches, etc)?

¿Con cargo a qué partida del presupuesto del Minis-
terio de Fomento se han realizado dichos gastos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, 
Diputada.

184/055484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Guardia Civil 
en el asunto de las presuntas facturas falsas del Ayunta-
miento de Baena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tenía conocimiento el Sr. Ministro del Interior de 
las actuaciones que estaba realizando la Guardia Civil 
en el asunto de las presuntas facturas falsas del Ayunta-
miento de Baena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En caso afirmativo de tener conocimiento, ¿desde 
qué fecha sabía el Sr. Ministro del Interior que la Guar-
dia Civil estaba llevando a cabo actuaciones relaciona-
das con una presunta trama de facturas falsas en el 
Ayuntamiento de Baena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Respalda el Sr. Ministro del Interior el trabajo 
desarrollado por los miembros de la Guardia Civil en el 
asunto de las presuntas facturas falsas del Ayuntamiento 
de Baena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Sr. Ministro del Interior que los miem-
bros de la Guardia Civil que desarrollan su labor profe-
sional en la localidad de Baena (Córdoba), tienen la 
capacitación profesional necesaria para desarrollar las 
labores que les son encomendadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene constancia el Sr. Ministro del Interior de que 
algún alto cargo de la Subdelegación del Gobierno de 
Córdoba o algún miembro de los Cuerpos y Fuerzas de 
Seguridad del Estado, presuntamente avisaran a cargos 
públicos del Ayuntamiento de Baena (Córdoba) de que 
se les estaba investigando y grabando conversaciones 
telefónicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Por qué el Sr. Ministro o algún alto cargo del 
Ministerio del Interior no ha salido públicamente en 
defensa de los miembros de la Guardia Civil, tras los 
graves insultos verbales y públicos de que fueron obje-
to por parte del Alcalde de Baena (Córdoba) y Senador 
socialista don Luis Moreno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Comparte el Sr. Ministro del Interior las palabras 
dichas por el Alcalde de Baena (Córdoba) y Senador 
socialista, don Luis Moreno, con respecto a los miem-
bros de la Guardia Civil y sus actuaciones en el asunto 
de las presuntas facturas falsas del Ayuntamiento de 
Baena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ante las palabras públicas del Sr. Alcalde de Baena 
(Córdoba) y Senador socialista, don Luis Moreno, ¿ha 
iniciado algún expediente informativo de régimen inter-
no sobre la actuación de los Guardias Civiles en el 
asunto de las presuntas facturas falsas del Ayuntamiento 
de Baena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Sr. Ministro del Interior habitual que 
ante las palabras del Sr. Alcalde de Baena (Córdoba) y 
Senador socialista, don Luis Moreno, con respecto a los 
Guardias Civiles que intervienen en la investigación de 
las presuntas facturas falsas del Ayuntamiento de Baena, 
haya guardado silencio y no haya salido públicamente en 
defensa del trabajo realizado por los Guardias Civiles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a iniciar el Ministerio del Interior, para defender 
el honor y la profesionalidad de los Guardias Civiles, 
alguna acción judicial contra el Alcalde de Baena (Cór-
doba) y Senador socialista, don Luis Moreno, por las 
palabras públicas dichas contra los miembros de la 
Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Considera el Sr. Ministro del Interior que, a raíz de 
las palabras públicas dichas por el Sr. Alcalde de Baena 
(Córdoba) y Senador socialista, don Luis Moreno, con-
tra los miembros de la Guardia Civil, éstos van a poder 
desarrollar su trabajo diario con plena efectividad para 
el bien general de los vecinos de Baena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera la Sra. Ministra de Administraciones 
Públicas que los miembros de la Guardia Civil que 
desarrollan su labor profesional en la localidad de 
Baena (Córdoba), tienen la capacitación profesional 
necesaria para desarrollar las labores que les son enco-
mendadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Respalda la Sra. Ministra de Administraciones 
Públicas el trabajo desarrollado por los miembros de la 
Guardia Civil en el asunto de las presuntas facturas falsas 
del Ayuntamiento de Baena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene constancia la Sra. Ministra de Administra-
ciones Públicas de que algún alto cargo de la Subdele-
gación del Gobierno de Córdoba o algún miembro de 
los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, presun-
tamente avisaran a cargos públicos del Ayuntamiento 
de Baena (Córdoba) de que se les estaba investigando y 
grabando conversaciones telefónicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué la Sra. Ministra o algún alto cargo del 
Ministerio de Administraciones Públicas no ha salido 
públicamente en defensa de los miembros de la Guar-
dia Civil, tras los graves insultos verbales y públicos 
del que fueron objeto por parte del Alcalde de Baena 
(Córdoba) y Senador socialista don Luis Moreno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Comparte la Sra. Ministra de Administraciones 
Públicas las palabras dichas por el Alcalde de Baena 
(Córdoba) y Senador socialista don Luis Moreno, con 
respecto a los miembros de la Guardia Civil y sus actua-
ciones en el asunto de las presuntas facturas falsas del 
Ayuntamiento de Baena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera la Sra. Ministra de Administraciones 
Públicas habitual que ante las palabras del Sr. Alcalde 
de Baena (Córdoba) y Senador socialista, don Luis 
Moreno, con respecto a los Guardias Civiles que inter-
vienen en la investigación de las presuntas facturas fal-
sas del Ayuntamiento de Baena, haya guardado silencio 
y no haya salido públicamente en defensa del trabajo 
realizado por los Guardias Civiles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a iniciar el Ministerio de Administraciones 
Públicas, para defender el honor y la profesionalidad de 
los Guardias Civiles, alguna acción judicial contra el 
Alcalde de Baena (Córdoba) y Senador socialista, don 
Luis Moreno, por las palabras públicas dichas contra 
los miembros de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera la Sra. Ministra de Administraciones 
Públicas que las palabras del Sr. Alcalde de Baena 
(Córdoba) y Senador socialista, don Luis Moreno, con 
respecto a las actuaciones de los miembros de la Guar-
dia Civil en el asunto de la presunta trama de facturas 
falsas del Ayuntamiento de Baena (Córdoba), se ajustan 
al Código de Buen Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/055504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Según pudimos saber por la prensa local, el Ayunta-
miento de Ourense ha incluido en el Fondo Estatal de 
Inversión Local la rehabilitación del edificio que alber-
gará la futura sede del servicio municipal de urbanismo 
en la calle Padre Feijoo, obra que el gobierno local pre-
tendía acometer en el 2008 con fondos procedentes de 
la gestión del suelo obtenido por las cesiones corres-
pondientes a diferentes proyectos urbanísticos.

Fuentes periodísticas provinciales dieron a conocer 
el hecho de que el gobierno local de la ciudad de Ouren-
se ya trabajaba en dicho proyecto, con partida propia en 
los presupuestos del 2008 y con una previsión de ejecu-
ción de tres años hasta el 2010.

Además, el 9 de octubre de 2008, la Junta Local del 
Ayuntamiento de Ourense aprobó en su punto 49 el ex-
pediente de contratación y plieguo de cláusulas adminis-
trativas particulares del proyecto básico y de ejecución 
de rehabilitación y adaptación de edifi cio para sede de 
Área de Urbanismo «con la exclusión de la partida de 
mobiliario», con la correspondiente aprobación del gas-
to por un importe de 1.612.056,84 euros más 257.929,09 
euros en concepto de IVA, dando un total de 1.869.985,93 
euros con cargo a la partida 130.4327.62202 del presu-
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puesto municipal vigente distribuido en las siguientes 
anualidades: año 2008: 24.020 euros (IVA incluido), 
año 2009: 874.980 euros (IVA incluido) y año 2010: 
970.985,93 euros (IVA incluido).

Sin embargo, el Real Decreto-Ley que rige esta con-
vocatoria (Fondo Estatal de Inversión Local), publicado 
en el «BOE» del pasado 2 de diciembre, establece que 
«las obras objeto de los contratos deben ser de nueva pla-
nifi cación y de ejecución inmediata», sin que pueda estar 
su ejecución en los presupuestos del 2009. En el caso del 
Ayuntamiento de Ourense, sin embargo, las obras de re-
habilitación del edifi cio para sede de urbanismo, en la 
confl uencia de las calles García Mosquera con Padre Fei-
joo, aparecían ya incluidas en los presupuestos munici-
pales del año 2008, por ahora prorrogados, al no haberse 
presentado hasta la fecha de hoy los del año 2009. A este 
particular cabe señalar el informe de la Intervención Mu-
nicipal sobre el presupuesto del año 2009 en el punto 3.3 
(Análisis presupuestario en el apartado B) en el que seña-
la claramente que dicho proyecto incumple todas las 
condiciones necesarias para su inclusión en el Fondo Es-
tatal de Inversión Local, al no considerarse una obra de 
nueva planifi cación, por ser una obra de duración de más 
de un año y por no poder incorporar empleados proce-
dentes del desempleo entre otras razones.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué medidas tiene pensado adoptar el Gobierno con 
respecto a la obra incluida por el ayuntamiento de Ouren-
se en el Fondo Estatal de Inversión Local relativa a las 
obras de rehabilitación de un edifi cio, que albergará la 
futura sede del servicio municipal de urbanismo en la 
calle Pedro Feijoo, sobre el que ya existe un expediente 
de contratación y pliego de cláusulas administrativas par-
ticulares del proyecto básico y de ejecución de rehabili-
tación y adaptación de edifi cio para sede de Área de Ur-
banismo «con la exclusión de la partida de mobiliario», 
con la correspondiente aprobación del gasto por un im-
porte de 1.612.056,84 euros más 257.929,09 euros en 
concepto de IVA, dando un total de 1.869.985,93 euros 
con cargo a la partida 130.4327.62202 del presupuesto 
municipal aprobado el 9 de octubre de 2008 por la Jun-
ta Local del Ayuntamiento de Ourense en su punto 49?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/055505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y Don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Según pudimos saber por la prensa local, el Ayunta-
miento de Ourense ha incluido en el Fondo Estatal de 
Inversión Local la rehabilitación del edificio que alber-
gará la futura sede del servicio municipal de urbanismo 
en la calle Padre Feijoo. Obra que el gobierno local pre-
tendía acometer en el 2008 con fondos procedentes de 
la gestión del suelo obtenido por las cesiones corres-
pondientes a diferentes proyectos urbanísticos.

Fuentes periodísticas provinciales dieron a conocer 
el hecho de que el gobierno local de la ciudad de Ouren-
se ya trabajaba en dicho proyecto, con partida propia en 
los presupuestos de 2008 y con una previsión de ejecu-
ción de tres años hasta el 2010.

Además, el 9 de octubre de 2008, la Junta Local del 
Ayuntamiento de Ourense aprobó en su punto 49 el expe-
diente de contratación y pliegue de cláusulas administra-
tivas particulares del proyecto básico y de ejecución de 
rehabilitación y adaptación de edificio para sede de Área 
de Urbanismo «con la exclusión de la partida de mobilia-
rio», con la correspondiente aprobación del gasto por un 
importe de 1.612.056,84 euros más 257.929,09 euros en 
concepto de IVA, dando un total de 1.869.985,93 euros 
con cargo a la partida 130.4327.62202 del presupuesto 
municipal vigente distribuido en las siguientes anualida-
des: año 2008: 24.020 euros (IVA Incluido), año 2009: 
874.980 euros (IVA incluido) y año 2010: 970.985,93 
euros (IVA incluido).

Sin embargo, el Real Decreto-Ley que rige esta con-
vocatoria (Fondo Estatal de Inversión Local), publicado 
en el «BOE» del pasado 2 de diciembre, establece que 
«las obras objeto de los contratos deben ser de nueva 
planificación y de ejecución inmediata», sin que pueda 
estar su ejecución en los presupuestos del 2009. En el 
caso del Ayuntamiento de Ourense, sin embargo, las 
obras de rehabilitación del edificio para sede de urba-
nismo, en la confluencia de las calles García Mosquera 
con Padre Feijoo, aparecían ya incluidas en los presu-
puestos municipales de año 2008, por ahora prorroga-
dos, al no haberse presentado hasta la fecha de hoy los 
del año 2009. A este particular cabe señalar el informe 
de la Intervención Municipal sobre el presupuesto del 
año 2009 en el punto 3.3. (Análisis presupuestario en el 
apartado B) en el que señala claramente que dicho pro-
yecto incumple todas las condiciones necesarias para 
su inclusión en el Fondo Estatal de Inversión Local, al 
no considerarse una obra de nueva planificación, por 
ser una obra de duración de más de un año y por no 
poder incorporar empleados procedentes del desempleo 
entre otras razones.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué opinión le merece al Gobierno el hecho de que 
el Ayuntamiento de Ourense haya incluido en el Fondo 
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Estatal de Inversión Local la rehabilitación de un edificio, 
que albergará la futura sede del servicio municipal de 
urbanismo en la calle Padre Feijoo, cuyas obras ya esta-
ban incluidas en los presupuestos del año 2008, por 
ahora prorrogados, al no haberse presentado los del 
año 2009 a fecha de hoy y que además cuenta con un 
informe negativo de la propia Intervención Municipal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/055506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y Don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Según pudimos saber por la prensa local, el Ayunta-
miento de Ourense ha incluido en el Fondo Estatal de 
Inversión Local la rehabilitación del edificio que alber-
gará la futura sede del servicio municipal de urbanismo 
en la calle Padre Feijoo. Obra que el gobierno local pre-
tendía acometer en el 2008 con fondos procedentes de 
la gestión del suelo obtenido por las cesiones corres-
pondientes a diferentes proyectos urbanísticos.

Fuentes periodísticas provinciales dieron a conocer 
el hecho de que el gobierno local de la ciudad de Ouren-
se ya trabajaba en dicho proyecto, con partida propia en 
los presupuestos de 2008 y con una previsión de ejecu-
ción de tres años hasta el 2010.

Además, el 9 de octubre de 2008, la Junta Local del 
Ayuntamiento de Ourense aprobó en su punto 49 el expe-
diente de contratación y pliegue de cláusulas administra-
tivas particulares del proyecto básico y de ejecución de 
rehabilitación y adaptación de edificio para sede de Área 
de Urbanismo «con la exclusión de la partida de mobilia-
rio», con la correspondiente aprobación del gasto por un 
importe de 1.612.056,84 euros más 257.929,09 euros en 
concepto de IVA, dando un total de 1.869.985,93 euros 
con cargo a la partida 130.4327.62202 del presupuesto 
municipal vigente distribuido en las siguientes anualida-
des: año 2008: 24.020 euros (IVA Incluido), año 2009: 
874.980 euros (IVA incluido) y año 2010: 970.985,93 
euros (IVA incluido).

Sin embargo, el Real Decreto-Ley que rige esta con-
vocatoria (Fondo Estatal de Inversión Local), publicado 
en el «BOE» del pasado 2 de diciembre, establece que 
«las obras objeto de los contratos deben ser de nueva 
planificación y de ejecución inmediata», sin que pueda 

estar su ejecución en los presupuestos del 2009. En el 
caso del Ayuntamiento de Ourense, sin embargo, las 
obras de rehabilitación del edificio para sede de urba-
nismo, en la confluencia de las calles García Mosquera 
con Padre Feijoo, aparecían ya incluidas en los presu-
puestos municipales de año 2008, por ahora prorroga-
dos, al no haberse presentado hasta la fecha de hoy los 
del año 2009. A este particular cabe señalar el informe 
de la Intervención Municipal sobre el presupuesto del 
año 2009 en el punto 3.3. (Análisis presupuestario en el 
apartado B) en el que señala claramente que dicho pro-
yecto incumple todas las condiciones necesarias para 
su inclusión en el Fondo Estatal de Inversión Local, al 
no considerarse una obra de nueva planificación, por 
ser una obra de duración de más de un año y por no 
poder incorporar empleados procedentes del desempleo 
entre otras razones.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Es conocedor el Gobierno de que el Ayuntamiento 
de Ourense ha incluido en el Fondo Estatal de Inversión 
Local la rehabilitación de un edificio, que albergará la 
futura sede del servicio municipal de urbanismo en la 
calle Padre Feijoo, cuyas obras ya estaban incluidas en 
los presupuestos del año 2008, por ahora prorrogados, al 
no haberse presentado los del año 2009 a fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/055507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué objetivos persigue el fondo de cooperación 
para mejorar las redes de agua potable y saneamiento 
—Fondo del Agua— en Latinoamérica?

¿Qué balance hace el Gobierno de la gestión de 
dicho fondo desde su creación?

¿Qué recursos humanos se han destinado para la 
puesta en marcha y funcionamiento de este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/055508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué prestaciones de atención a la dependencia han 
recibido los familiares de personas que vieron recono-
cido su derecho a recibir la correspondiente prestación 
y que fallecieron antes de recibir la misma, en Ceuta y 
Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para exi-
gir a las CC.AA pruebas que demuestren que sus ciuda-
danos reciben efectivamente las ayudas de la Ley de 
Dependencia? ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno su 
adopción?

¿Qué condiciones deberán cumplir las CC.AA para 
obtener la cantidad establecida por cada persona en 
situación de dependencia?

¿Qué hará el Gobierno con los fondos que por 
incumplimiento de las CC.AA, no se acaben destinan-
do a sus ciudadanos en situación de dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/055510

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad 
de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué gasto se ha destinado en los últimos cinco 
años al mantenimiento de las Oficinas de Correos de 
Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada. 

184/055511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad 
de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué obras se han realizado en los últimos cinco 
años en las Oficinas de Correos de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué inversiones están previstas a corto y medio 
plazo en las Oficinas de Correos de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad 
de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.
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¿Qué antigüedad tiene los edificios en los que se 
encuentran las Oficinas de Correos de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
géncia i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué importe se ha destinado en los últimos cinco 
años al mantenimiento de la Oficina de Correos de Salt 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad 
de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué obras se han realizado en los últimos cinco 
años en la Oficina de Correos de Salt (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad 
de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué inversiones están previstas a corto y medio 
plazo en la Oficina de Correos de Salt (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad 
de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué antigüedad tiene el edificio en el que se 
encuentra la Oficina de Correos de Salt (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad 
de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuántas personas desempeñan funciones de control 
en el aeropuerto de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad 
de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.
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¿Cuántas personas desempeñan funciones de con-
trol en el aeropuerto de Girona, entre las 6 y las 7 de la 
mañana, de lunes a viernes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad 
de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿De cuántos arcos de control dispone el aeropuerto 
de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad 
de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuántos arcos de control están operativos en el 
aeropuerto de Girona entre las 6 y las 7 de la mañana de 
lunes a viernes, y qué criterios utilizan para determinar 
su número?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/055522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Ante el conocimiento de que existen varios proyec-
tos del Gobierno Central en la ciudad de Málaga que 
llevan años paralizados por falta de licencia municipal 
de obras o bien porque no se han puesto a disposición 
por parte del Ayuntamiento los terrenos necesarios, es 
por lo que se realizan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Instituto 
Nacional de la Seguridad Social en Málaga capital que 
estén pendientes de licencia municipal de obras?

2. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Instituto 
Nacional de la Seguridad Social en Málaga capital que 
estén pendientes de la puesta a disposición por parte del 
Ayuntamiento de los terrenos necesarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/055523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Ante el conocimiento de que existen varios proyec-
tos del Gobierno Central en la ciudad de Málaga que 
llevan años paralizados por falta de licencia municipal 
de obras o bien porque no se han puesto a disposición 
por parte del Ayuntamiento los terrenos necesarios, es 
por lo que se realizan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones tiene previstas la Tesorería 
General de la Seguridad Social en Málaga capital que 
estén pendientes de licencia municipal de obras?

2. ¿Qué actuaciones tiene previstas la Tesorería 
General de la Seguridad Social en Málaga capital que 
estén pendientes de la puesta a disposición por parte del 
Ayuntamiento de los terrenos necesarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/055524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Ante el conocimiento de que existen varios proyec-
tos del Gobierno Central en la ciudad de Málaga que 
llevan años paralizados por falta de licencia municipal 
de obras o bien porque no se han puesto a disposición 
por parte del Ayuntamiento los terrenos necesarios, es 
por lo que se realizan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
de Trabajo e Inmigración en Málaga capital que estén 
pendientes de licencia municipal de obras?

2. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
de Trabajo e Inmigración en Málaga capital que estén 
pendientes de la puesta a disposición por parte del 
Ayuntamiento de los terrenos necesarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/055525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de personas trabajan actualmente en 
edifi cios ofi ciales del Estado en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/055526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones contempla llevar a cabo el Gobierno 
en el Palacio de Congresos de Torremolinos en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviembre 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/055527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de accidentes de trabajo 
califi cados «in itinere» declarados por el Instituto Na-
cional de la Seguridad Social en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/055528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes 
han sido concedidas en cada uno de los 45 municipios 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/055529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la incidencia en las provincias de la Región 
de Murcia de la reducción de 400 euros del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/055530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los ayuntamientos de la Región de 
Murcia que han recibido ayudas desde el año 2003, 
procedentes del Ministerio de Cultura, relacionadas 
con apoyo a museos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/055531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de ciudadanos acogidos en la 
Comunidad Autónoma de Galicia a la ampliación gra-
tuita del plazo de los créditos hipotecarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/055532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de declarantes del 
Impuesto de Sociedades en la Comunidad Autónoma de 
Galicia entre los años 2005 y 2008, con desglose por 
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/055533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de inspecciones fi scales lleva-
das a cabo en la provincia de Pontevedra entre los 
años 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/055534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones y actuaciones previstas 
para el año 2009 en proyectos de recuperación, conser-
vación o rehabilitación de las catedrales de la Comuni-
dad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/055535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores por cuenta propia 
existentes en el sector de la Agricultura en la Comunidad 
Autónoma de Galicia, con desglose por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/055536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre qué iniciativas 
tiene previsto impulsar para paliar los daños ocasiona-
dos por el grave incendio que afectó, especialmente, al 
municipio de La Nucía (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/055537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el número de 
becas Séneca concedidas a estudiantes de la Comuni-
dad Valenciana, con desglose por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/055538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las actuaciones 
que está realizando para el desarrollo del Programa 
Campus de Excelencia Internacional (CEI) en la Comu-
nidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/055539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del Pi-
lar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones se han impulsado para fomentar la 
accesibilidad en los Paradores Nacionales de la provin-
cia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pilar 
Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier Arola 
Blanquet, Diputados.

184/055540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del Pi-
lar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es la cuantía de los proyectos licitados en ma-
teria de mejora de seguridad vial de las carreteras de 
Zaragoza en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pilar 
Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier Arola 
Blanquet, Diputados.
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184/055541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del Pi-
lar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la variación del número de tramos de 
concentración de accidentes desde 2000 en las carrete-
ras nacionales de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pilar 
Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier Arola 
Blanquet, Diputados.

184/055542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del Pi-
lar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión de la Dirección General 
de Tráfi co en la provincia de Zaragoza en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pilar 
Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier Arola 
Blanquet, Diputados.

184/055543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del Pi-
lar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 

presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué previsión tiene el Ministerio del Interior en 
cuanto a inversión en relación a las obras de mejora en 
las Comisarías de Zaragoza capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pilar 
Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier Arola 
Blanquet, Diputados.

184/055544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del Pi-
lar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo desde el ini-
cio de 2008 hasta la actualidad en la provincia de Zara-
goza por los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado 
en la lucha contra el fraude y el delito tecnológico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pilar 
Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier Arola 
Blanquet, Diputados.

184/055545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del Pi-
lar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de habitantes de la provincia de 
Zaragoza que disponen actualmente del nuevo docu-
mento nacional de identidad electrónico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pilar 
Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier Arola 
Blanquet, Diputados.
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184/055546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del Pi-
lar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la variación de la efi cacia policial en 
la provincia de Zaragoza desde el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pilar 
Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier Arola 
Blanquet, Diputados.

184/055547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del Pi-
lar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones y actuaciones lleva-
das a cabo en 2008 por la Policía Científi ca en la pro-
vincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pilar 
Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier Arola 
Blanquet, Diputados.

184/055548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del Pi-
lar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 

presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio del Interior de 
constituir Unidades de Seguridad Ciudadana en las Co-
mandancias de la Guardia Civil de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pilar 
Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier Arola 
Blanquet, Diputados.

184/055549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿En qué fecha terminó el Ministerio de Medio Am-
biente la construcción de la presa para el abastecimiento 
de Las Navas del Marqués y qué razones explican que 
todavía no haya podido utilizarse el agua que almacena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Pedro José Muñoz González, Diputado.

184/055550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿A cuánto asciende el importe de las actuaciones en 
materia de conservación y mantenimiento de cauces 
por parte de la Confederación Hidrográfi ca del Duero 
desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Pedro José Muñoz González, Diputado.

184/055551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿A cuánto asciende el presupuesto del proyecto para 
la depuración de las aguas del río Alberche y qué cuan-
tía se ha ejecutado hasta el momento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Pedro José Muñoz González, Diputado.

184/055552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿A cuánto asciende el importe de las actuaciones en 
materia de conservación y mantenimiento de cauces 
por parte de la Confederación Hidrográfi ca del Tajo 
desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Pedro José Muñoz González, Diputado.

184/055553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Medina Teva, Diputada por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué previsiones de actuación tiene el Ministerio 
del Interior en la Casa Cuartel de la Guardia Civil en el 
municipio de Torredelcampo (Jaén)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Francisca Medina Teva, Diputada.

184/055554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué planes de reforestación tiene el Ministerio de 
Medio Ambiente en cada una de las islas Canarias, te-
niendo en cuenta que alguna de ellas se caracteriza por 
tener un clima desértico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/055555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno si por parte del Minis-
terio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino se 
ha iniciado alguna campaña de reforestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febrero 
de 2009.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada.

184/055556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Pa-
lencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas y 
previstas realizar en la provincia de Palencia en el 
año 2009.

¿Cuáles son las inversiones realizadas y previstas 
realizar por el Ministerio de Justicia en la provincia de 
Palencia durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.
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